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Sofocado el alzamiento militar 
en Argentina

¿a Justicia militar juzgará a 212 rebeldes detenidos

Después de ocho años de Gobierno

Felipe González declara que 
está “cansado pero 

entusiasmado”
Buenos Aires.— La Justicia 

militar juzgará a 212 rebeldes del 
Ejército y civiles detenidos hasta el 
momento tras protagonizar el más 
emento alzamiento durante la tran
sición democrática argentina, seña
laron hoy a Efe fuentes del Ministe
rio de Defensa.

Los detenidos son dos oficiales 
superiores; 17 oficiales subalter
nos; 190 suboficiales y tres civiles, 
agregaron las fuentes.

Los jefes de la rebelión sofocada 
anoche por el Gobierno del presi
dente argentino, Carlos Menem, 
podrían ser condenados a muerte en 
el caso de ser hallados culpables de 
motín, según lo establece el Código 
de Justicia militar como pena máxi
ma para ese tipo de delito.

El motín es castigado con la pena 
dé reclusión perpetua, pero las 
ucntesexplicaron que la situación 

de los detenidos se ve agravada por 
el hecho de que el alzamiento pro
vocó la muerte de 14 militares, 
cinco civiles, así como unos 200 
taT^05'Cnlre cuatro periodis-

Los civiles murieron al ser em- 
esudo el autobús en que viajaban 

P°r un vehículo blindado conduci- 
°Por militares rebeldes que trata
n de escapar al cerco de las tropas 
a es en la localidad bonaerense de

La colonia 

española 
residente en Chad 
se encuentra bien

L°s c*udadanos espa
de set Chad, alrededor 
bien” «L*3 P6^501135* “se encuentran 
jadnr’afl8rn informóhoy el emaba- 
nuei Pif? España cn Camena, Ma- 
tosFv. e!ro’alMinisteriodeAsun- 

^teriores.
a EfeenlCsdl Plomálicas explicaron 
nicarse ‘ lnCir° consiguió comu- 
desde uC°n Humerosos españoles 
de los cuC|Pllal dc Chad- ninguno 
SufridndTCS 'ndicó 9ue hubieran 
^quederr^-^8 el golpe de Es,a" 
Habré h. %oa PresidenteHisene 

Los 5601303 Pasada.

españoles con- 
inf°nnarn n ^y^'3 misioneros, 
liene la resia3 ernbaj3dor —quien 
rún^que n CnCia Oficial cn came- 
nin8ún esnn°160130 noticias de que 
blemasench°ihub,icra lenido Pr°- 

üOrmalidad tr, ..'iPaiS?ue recobra la 
labré_ s 3 salida del país de

Boulogne,a25 kilómetros al nores
te de Buenos Aires.

Entre los militares muertos se 
encuentran dos oficiales jefe y un 
suboficial del Regimiento 1 de 
Patricios de Buenos Aires que in
tentaron impedir que el cuartel 
fuera tomado por los rebeldes.

“No me va a temblar el pulso a la 
hora de aplicar el máximo castigo a 
esta banda de subversivos. Se aca
baron las payasadasde los ‘carapin- 
tadas ’", dedaró anoche el presiden
te Menem durante una rueda de 
prensa.

ESTALLA UNA BOMBA 
EN LAS OFICINAS

DEL BANCO DE BOSTON

Una bomba de potencia media 

La Academia de Artillería

Desaparece un vecino de Muñoveros

SEGOVIA

y los canteros, celebraron la fiesta 
de su patrona

Catorce ordenadores sin estrenar 
en el I.F.P. "Ezequiel González", 

por falta de profesor
(Página 3)

La Asamblea de Cantabria inicia el debate de 
la moción de censura contra Hormaechea

Santander.— La Asamblea Re
gional de Cantabria inició hoy el 
debate de la moción de censura 
presentada por el PSOE contra el 
presidente cántabro, Juan Hormae
chea.

El secretario del grupo parla
mentario socialista, Juan José Sota, 
defenderá la moción del PSOE y 
expondrá, sin límite de tiempo, las 
razones de la censura, tras lo que el 
candidato propuesto, Jaime Blan
co, dará a conocer en su programa 
de Gobierno.

Posteriormente cada grupo par

destrozó esta madrugada las ofici
nas del Banco dc Boston en el barrio 
Palermo de Buenos Ai res sin causar 
ninguna víctima, informó hoy la 
Policía Federal argentina.

La bomba fue instalada por des
conocidos en el cajero automático 
del Banco estadounidense y su esta
llido se produjo momentosantes de 
que el personal de limpieza iniciara 
sus tareas del día, dijeron fuentes 
policiales.

Las fuerzas de seguridad vincu
laron el atentado con la llegada del 
presidente Bush, al mismo tiempo 
que negaron que se trata de una 
accón de los rebeldes del Ejército.

Más información en pág. 10 

lamentario tendrá un turno de 
media hora para exponer su posi
ción, además de otros diez minutos 
para posibles réplicas.

AI amparo del artículo 66 del 
Reglamento dc la Asamblea Regio
nal, el presiderite del Consejo de 
Gobierno, Juan I lormaechea, podrá 
también intervenir en el debate.

La moción de censura del PP se 
debatirá mañana y será defendida 
por la secretaria segunda y portavoz 
de la Mesa dc la"Asamblea, Gema 
Díaz Villegas.

Lisboa.— El presidente del Ejecutivo español, Felipe González, afirma 
en una entrevista publicada hoy por la agencia Lusa que “está cansado” 
después de ocho años de Gobierno, pero que sin embargo “está más 
entusiasmado que nunca por el país".

En esta entrevista, concedida en vísperas de la V Cumbre Ibérica, 
González dice que las “razones de su cansancio se asientan sobre todo en 
la pri mera y “durísi ma" parte de su Gobierno y en las dudasque había sobre 
la posibilidad de sobrepasar la crisis económica y de arrancar y asentar 
definitivamente la democracia”.

Tras considerar que todos estos años de su Gobierno han tenido mucho 
movimiento, subraya como principal resultado la “triple operación, que no 
ha hecho más que comenzar, de asentar la democracia, comenzar a 
modernizar el país, desde el punto de vista estructural e institucional, y 
romper el aislamiento".

“Creo que España está viviendo en estos momentos una época de 
recuperación y de renovación en términos históricos, en una onda expan
siva que afectará a toda la década de los noventa”, indica el presidente del 
Gobierno español.

Preguntado sobre la posibilidad de que España participe en una guerra 
en el Golfo, en caso de que ésta se declarara, González contesta que “un 
político nunca coloca posibilidades sobre el futuro".

Las votaciones"se realizarán el 
miércoles y si la primera de ellas, la 
del PSOE, obtuviera los veinte 
votos necesarios para que prospere, 
no se celebrará la votación del 
Grupo Popular.

La votación será pública, por lo 
que cada diputado tendrá que decir 
sí o no a la moción contra Hormae
chea.

La Cámara Regional está com
puesta por 15 diputados del Grupo 
Mixto, 12del PSOE, 7 del PP, 3 del 
Partido Regionalista dc Cantabria 
(PRC) y 2 del CDS.—Efe.

Varios trabajadores 
heridos 
al desprenderse 
un techo 
en el aeropuerto 
de El Prat

Barcelona.— El falso techo de la 
nueva terminal del puente aéreo del 
aeropuerto de El Prat, que estaba 
previsto inaugurarse el próximo 22 
de diciembre, se desprendió esta 
mañana y varios trabajadores resul
taron heridos, informaron fuentes 
de la dirección del aeropuerto.

Las mismas fuentes indicaron 
que se han iniciado investigaciones 
para determinar las causas del des
prendimiento, que afectó a una 
superficie dc unos 5.000 metros 
cuadrados, en la que se incluye el 
triángulo que ubicará la futura ter
minal del Puente Aéreo y parte de 
la rambla de pasajeros que unirá 
esta terminal con las restantes.

Fuentes de la dirección del aero
puerto señalaron que en las obras de 
la terminal del Puente Aéreo traba
jan unas 60 personas, pero muchas 
dc el las se encontraban almorzando 
en el momento cn que se produjo el 
desprendimiento.

Bar
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apunte del día
RESULTADOS QUE SORPRENDEN
Hoy, una buena noticia. El 40 por ciento de los heroinómanos an

daluces bajo tratamiento de desintoxicación no se pinchan. Según In
formaba ayer un periódico de Madrid, el comisionado para la Droga en 
Andalucía ha realizado un estudio de seguimiento de 592 pacientes 
que Iniciaron un tratamiento antes de 1989. De ellos, la mitad fueron 
sometidos a programas específicos. Metadona, red de artesanos y co- 
m unidades terapéuticas, y los resultados sorprenden. Poco tienen que 
ver con la visión catastrófica a la que nos tienen acostumbrados dema
siada Información sobre muertes, sucesos y acontecimientos escalo
friantes sobre el mundo y protagonistas de la droga. La propia Junta de 
Andalucía está sorprendida por los datos obtenidos en este estudio, te
niendo en cuenta que la opinión generalizada de los andaluces, según 
una encuesta del propio Comisionado, considera que el 70 por ciento 
de los casos de desintoxicación es remota. Una opinión que se puede 
hacer extensiva al resto de las comunidades españolas en las que se 
da por “perdidos" a cientos de jóvenes con problemas de desintoxica
ción.

Se ha comprobado asimismo a través de este programa andaluz 
que la metadona, sustancia utilizada como sustituto de la heroína, no 
conduce a la esperada abstinencia del enfermo y con ello a la vuelta a 
una “existencia normal” del enfermo. Y en cuanto a la auténtica reha
bilitación de los pacientes, se ha demostrado con los modestos logros 
en Andalucía que se precisa, primero, de una colaboración Institucio
nal en algunos casos “desmedida”, en la que se tengan ganas de partir 
de datos y hechos reales para conseguir resultados también reales que 
no sorprendan tanto a propios y ajenos como ha ocurrido en el caso 
que nos ocupa. SI la reinserción del toxlcómano es posible, que lo es, 
dicen los puestos en ello, no se puede empezar jugando para ver por 
dónde vienen los tiros. Y si, como se ha demostrado en Andalucía, la 
utilización de metadona es inadecuada y poco alentadora, ¿qué senti
do tiene el propósito de extenderla?

La feria de Turégaño, encrucijada 
de todos los caminos de Castilla

¿Cuántas muertes necesitamos 
en el barrio del Cristo para que los 
responsables del bienestar público 
den una solución definitiva a la 
circulación vial?

El día 30 de noviembre, a las 
13,37 horas, hubo nuevamete una 
víctima por la desidia de nuestros 
gobernantes. ¿Quiénes asumimos 
la muerte del niño Daniel?

Hace unos años, en el mismo 
sitio un anciano, que si mal no re
cordamos también se llamaba Da
niel, murió por la misma causa, 
siendo varios los accidentes meno
res y sustos que estamos sufriendo 
directamente, quienes tenemos 
necesidad de cruzar las calles de 
esta zona.

Las causas de estos accidentes 
son:

1 .— Mala regulación de los 
semáforos.

2 .— Velocidad excesiva.
3 .— Imprudencia de los peato

nes.
4 .— Ausencia de agentes muni

cipales. (Excepto cuando tienen 
que recoger con la grúa algún co
che).

Ha vuelto a ocurrir
5 .— Aplicación de soluciones 

técnicas que no tienen en cuenta a 
las personsa más débiles, ancianos, 
niños y minusválidos.

Exigimos que las autoridades 
competentes se preocupen de dar 
soluciones correctas e inmediatas a 
estos problemas, recordando a to
dos los políticos locales que esta
mos esperando el iniciodel cumpli
miento de sus promesas electora
les: El bienestar social.

Hacemos una llamada de aten
ción a todos los votantes de este y

INDIGNACION
Los padres de familia que firman 

el presente escrito, quieren mani
festar su repulsa ante el interven
cionismo plurisectorial que reali
zan nuestros políticos, en la vida 
íntima y personal de los ciudada
nos, y en este caso de nuestros hijos.

La educación es un derecho que 
tienen la potestad de ejercer los 
padres, sin interferencias, y menos 
con imposiciones ajenas que persi
guen otros fines. Sin embargo, a 
través de diversas manipulaciones 
en ciertos medios de comunicación, 
se les deseduca, se les deforma, y 
una vez que les incitan al desarrollo 
y ejercicio incontrolado de sus más 
bajos instintos, se les da el remedio 
del “preservativo” para “paliar 
los resultados”.

Aunque ya lo sabe todo el mun
do, bueno “casi” todo, no está de 
más repetir que tal sistema lo único 
que facilita es la consecución de 
una futura sociedad inmadura, 
inmoral, sin orden en lo personal y 
como consecuencia en lo social. Es 
incomprensible cómo después 
existan leyes que prohíban la droga, 
el robo, el asesinato, las injurias, 
etc., cuando se está “educando” a 
nuestros futuros ciudadanos para 
que se salten a la torera cualquier 
regla que no les apetezca cumplir.

¿Cómo es posible que se preten
da conseguir una sociedad de respe

Desde la festividad de Santa 
Catalina hasta la de San Andrés 
Apóstol, más un par de días, el 
de antes y el el de después, des
de tiempo inmemorial celebró 
la villadeTurégañosu tradicio
nal feria de ganados.

Antiguamente, durante los 
días que duraba la feria, las 
viviendas privadasde Turégaño 
y sus poblaciones limítrofes 
—Veganzones, Sauquillo de 
Cabezas, Torreiglesias, Caba
llar, Muñoveros, Escalona del 
Prado... y hasta Aguilafuente, 
Cabezuela y Cantalejo— se 
transformaban en posada franca 
para forasteros, algunos de los 
cuales, a fuerza de acudir año 
tras año, llegaban a establecer 
vínculos casi familiares, que 
perduraban durante varias ge
neraciones, con las familias an- 
fitrionas.

Hasta el pasado siglo, en las 
actas de los concejos públicos 
de Turégaño, convocados tradi
cionalmente “a voz de campana 
tañida”, destacaba una sesión 
anual de tradición ineludible: la 
referente a la organización de la 
feria, a cuyo fin vecinos y auto- 

otros barrios, para que a la hora de 
emitir su voto lo hagan eligiendo 
personas responsables y no ideolo
gías quiméricas.

Pediríamos la dimisión de los 
responsables, pero por experiencia 
sabemos que no sirve de nada, por
que son simples engranajes de una 
máquina ineficaz que se llama bu
rocracia.

Hay 6 firmas, identificadas 
en representación de 511 

recogidas hasta ahora. 

to mutuo? ¿Cómo van a saber res
petar las opciones y los cuerpos de 
los demás, si no se les forma para 
respetarse a sí mismos?

Ante esta situación, propiciada 
por una propaganda burda, de mal 
gusto ¿qué pretenden hacer ver? 
¡No querrán convencernos de que 
los jóvenes sólo entienden la jerga 
“macarra”, o las ordinarieces de 
ciertos gru pos o espectácul os, y q ue 
no entienden un idioma normal y 
digno de personas que se precien!

Por supuesto que, ante el destino 
dado a los fondos dedicados al Es
tado en la declaración de la renta, 
muchos se pensarán el próximo 
año, ¿por qué no dárselo a la Igle
sia?, pues al fin y al cabo Cáritas 
palia muchas situaciones que 
“otros” provocan. Y si alguna esti
ma se tenía la profesionalidad de 
ciertos grupos musicales, con esta 
“colaboración” que prestan, a lo 
mejor apagamos el televisor en 
cuanto aparezcan ellos y sus pro
motores, y tienen que dedicar su 
carrera artística a ser simples trans
misores de la política estatal.

Aunque sabemos que el Gobier
no “estaba preparado" para esta 
polémica, esperamos cierto toque 
de racionalidad y democracia que 
muestren el respeto que sus ciuda
danos merecen.

Rubrican 207 firmas

VICTORIANO BORREGUERO VIRSEDA
ridades solían dedicar varias 
reuniones con el fin de adjudi
car los servicios y recaudación 
de arbitrios municipales. He 
aquí algún fragmento de estas 
actas de Concejo: “(...) se saca
ron a arrendamiento las alcaba
las y cientos de la feria que se ha 
de celebrar este presente año 
como se ha celebrado de inme
morial tiempo de esta parte en 
esta dicha villa. Postura, 80.000 
reales" (1744); "(...) en esta 
Junta se sacaron a arrendar las 
alcabalas de cientos, del co
rriente de la feria que en esta 
villa se ha de celebrar este pre
sente año como se ha celebrado 
en los años antecedentes de 
inmemorial, tiempo a este pre
sente con el título de Santa Ca
talina" (1745).

A partir del siglo XVI no es 
difícil encontrar referencias 
directas, como en un documen- 
todel año 1584 donde se adjudi
can “las alcabalas desta villa dé 
la feria y de la carnecería y 
pescadería y tienda y del vino 
(...)•

Uno de los documentos más 
curiosos que hablan de la feria 
de Turégaño está fechado en el 
año 1672. Se refierea un famoso 
pleito que la villa de Turégaño 
litigó con el fiscal del Consejo 
de Hacienda, quien había de
nunciado al concejo de Turéga- 
no ante el rey Carlos II por la 
celebración de “una feria franca 
libre de alcabala cada un año y 
por el mucho concurso de géne
ros, mercaderías y contratos de 
compra y venta y permutas que 
se hacen, es muy cuantioso el 
interés de la alcabala y cientos 
que de todo esto puede resultar, 
lo cual no se paga a la Real 
Hacienda, sin que para ello ten
ga dicha Ciudad privilegioalgu- 
no escrito en los libros de lo 
salvado, de que se sigue gran 
perjuicio a la Real Hacienda".

Para aportar todo tipo de 
pruebas, tendentes a demostrar 
la “antigüedad inmemorial” de 
la feria y sus usos, se recogieron 
testimonios y declaraciones 
juradas de los más ancianos del 
lugar y de la comarca, coinci
diendo todos en que “la dicha 
feria es muy anterior a sus re
cuerdos y a los de sus abuelos”, 
trayendo, incluso, una provi
sión del rey Felipe II. fechada en 
el año 1577, en donde se recono
cía, también, que “desde tiempo 
inmemorial se acostumbraba a 
hacer en Turégaño una feria 
para la que el rey arrienda las 
alcabalas, llevando a ios veci
nos de esa villa de diez uno y a 
los que de fuera aparte viniesen 
a vender y contratar a la dicha 
feria, a sesenta o setenta mara
vedís del millar (...).

La sentencia absolutoria de 
tan curioso pleito señala: “Por 
todo lo cual debemos absolver y 
absolvemos a la dicha villa de 
Turégaño, por lo que podrá

continuar y hacer dicha feria en 
la forma en que se ha hecho 
hasta ahora de tiempo inmemo
rial”.

En las Ordenanzas de la Vi- 
lia, hechas en el año 1575, pero 
que, como en ellas se señala, se 
recogen, los usos y costumbres 
de Turégaño en el siglg XV, se 
asegura en el capítulo 89: “Nin
guna persona así de dicha villa 
como de fuera podrá traer armas 
desde las diez de la noche en 
adelante, so pena de perderlas y 
sean de la Justicia que las toma, 
y en el tiempo de la feria la 
Justicia que es o fuese en esta 
Villa mandará tocar a la ronda 
en dando I as nueve, desde la vís
pera de Santa Catalina hasta 
otro día después de San An
drés”.

“ECHAR EL ALBORO
QUE”.— En recuerdo de otra 
Junta de Concejo anual (en la 
que se sacaban a subasta los 
servicios públicos de la villa, 
llamada “Junta de Alboro
ques”) en la feria de Turégaño, 
cuando se llegaba a un acuerdo 
en la compraventa de algún ca
ballo, muía o cualquier otroani- 
mal, los compadres protagonis
tas del trato ritual y obligatoria
mente, concluían: “y ahora, a 
echar el alboroque”. Para facili
tar tan sugestiva tradición, du
rante los días de feria y merca
do, a lo largo del recinto ferial se 
colocaban pequeñas mesas que, 
a modo de improvisadas barras 
de cantina atendidas por espon
táneos taberneros —con una 
simple garrafa de vino y una 
bandeja con bollería y dulces 
del lugar— se utilizaban para 
que los feriantes que cerraban 
un trato, simbólicamente, be
bieran y comieran juntos, osea, 
en lenguaje típico de esta tierra, 
para “echar el alboroque”.

Si el trato era excepcional, el 
alboroque se echaba en alguna 
de las numerosas tabernas y 
bares de la población. El apre
tón de manos y el alboroque 
suplían a cualquier documento 
escrito. Sin ambas formalida
des, el negocio no tenía carácter 

público. . .
Todo ello en cada ocasión 

cierre de trato, porque a la hora 
del almuerzo, enormescalder 
de cobre, colocadas estratégica 
mente a lo largo de la calle Rea 
y en el propio recinto fen 
(sobre las empinadas lade 
que rodean al actual cemen 
rio, en cuyo interior estuvo u । 
cada la antiquísima 
de San Juan) servían en m 
singular para proporcionar 
comensal un manjar exClu's‘ >a 
“El bacalao al ajo arriero 
Feria de San Andrés”, sa 
cordero asado en horno de 
son los platos más típicc» e £ 
villa que posee tan justa fam 
enclave turístico del buen y 
tar en cualquier guía gas,r0 

mica del país.

s Eg o v ia

Le of rece lo mejor
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Ceremonia religiosa y ofrenda de 
coronas de la Academia de Artillería, 

en la fiesta de su patrona

En el Instituto de F.P. “Ezequiel González"

14 ordenadores, sin estrenar
Alumnos de delineación piden que se les 
impartan clases de dibujo por ordenador

MARCELO GAL1NDO

Alumnos de los últimos cursos de la rama de delineación del Insti
tuto de Formación Profesional “Ezequiel González” están llevando a 
cabo en estos días distintas acciones rei vindicativas de cara a conseguir 
que se dote a este centro de un profesor de informática que pueda 
continuar la labor que se estaba desarrollando en todo el segundo 
grado de la rama.

El Arma de la Artillería celebra 
hoy la festividad de su patrona, 
Santa Bárbara. Esta mañana, minu
tos antes de las 12,30, los alumnos 
de la Academia de Artillería se 
congregaban en la Plaza Mayor, a 
donde llegaron en formación acom
pañados por la banda de música. A 
continuación, el general director de 
!a Academia de Artillería y gober-

SUCESOS 

Desaparecido 
un vecino 
de Muñoveros

Vicente Cabrero Lobo, vecino de 
uñoveros de 40 años de edad y 

que padece trastornos mentales, 
la de su domicilio desde ayer a 

as 8 de la mañana. A la hora de su 
esaparición vestía pantalón gris, 
anusa de cuadros, cazadora y za

Patos marrones y llevaba encima su 
documentación.

ROBOS

De una obra de Dragados y Cons- 

d  J^'o h c s  realizada en la localidad
han s‘d° robados una 

apn 3 de 8aso**na’ un termo de 
Kua y diversas herramientas valo

radas en 407.000 pesetas

' '^oratorio de la Escuela de 
AlcázT'^H Presiona! “Angel del 
den v a 1, han sido robados un ví- 

yel equipo de música.

Cena de hermandad de la Peña 

Segovianosde Taxistas 
^¡cada^kJ ax!s,as Segovianos, 

do.losn ? . drid’como es sabi- 
el servir1"0 cs'Ona*esdel volante en 
elevado 10 - ,ax¡s cuenta con un 
muchos deUp?|Cr°- dC segovianos- 
tención., . 'ncorporados a la 
ya 'radicinn-?Cña’ Va a celebrar su 

lendrá i ' CCna de hermandad.
Cn el rcslaurante de 

avenida (|a Is.lluad° en la madrileña 
Winsto^,^103 Victoria, el lx)rd 

n°che y . . 3 ccna a las 9 de la
s,ará amenizada con bai-

nador militar, Angel ligarte, pasó 
revista a las formaciones y, bajo los 
acordes del Himno Nacional tomó 
el estandarte de la Academia, con el 
cual hizo entrada en la iglesia de 
San Miguel. En este templo tuvo 
lugar una Eucaristía, presidida por 
el obispo Antonio Palenzuela y a la 
que asistieron las primeras autori
dades de la provincia.

Mañana

Sagredo tratará en
Segovia el tema 
de la estación 
depuradora

José Luis Sagredo, consejero de 
Medio Ambiente de la Junta de 
Castilla y León se reunirá mañana 
por separado con el alcalde de 
Segovia, Juan Antonio Pcrteguer, y 
con el presidente de la Diputación 
Provincial, Javier Reguera, con el 
fin de establecer el convenio de la 
Estación Depuradora de Aguas 
Residuales. La reunión con el alcal
de está prevista para las once de la 
mañana. A continuación se reunirá 
con el presidente de la Diputación 
con el que tratará también la reali
zación de un convenio sobre carto
grafía y urbanismo. Tras una rueda 
de prensa en la sede de la Delega
ción Territorial, se visitarán las 
obras del colector del Clamores y 
los terrenos donde irá ubicada la 
citada estación depuradora.

les regionales, canciones y los 
mariachis de la cadena del restau
rante. Se sucederán varias interven
ciones y al final habrá un sorteo de 
regalos obsequiados por la Caja de 
Ahorros de Segovia, la Cadena 
Lord Winston’s y otras casas co
merciales.

Las tarjetas de asistencia se pue
den retirar en la sede de la peña, Bar 
Virginia (plaza Marqués de Zafra, 
38), al precio de 3.500 pts.

Tras la misa, se trasladaron hasta 
el edificio de la Academia, en don
de tuvo lugar una ofrenda de coro
nas a los artilleros fallecidos.

Esta noche se celebrará el tradi
cional baile de gala.

LOS CANTEROS 
SEGOVIANOS

También han festejado su patro
na los canteros segovianos, como 
ya anunciamos. A mediodía han 
asistido a una misa en la parroquia 
de San Lorenzo, que ha sido segui
da de procesión y de un homenaje a 
los hijos de canteros, encarnado en 
la niña Ana García del Caz. A pri
meras horas de la tarde se reunieron 
en una comida de hermandad, en 
Venta Magullo.

El alcalde 
considera 
que los cadetes 
“se han pasado” 
en la celebración 
de Santa Bárbara

El alcalde Juan Antonio Perte- 
guer Rey ha señalado que las accio
nes festivas llevadas a cabo por los 
cadetes de la Academia de Artille
ría con motivo de las fiestas de 
Santa Bárbara han sido “excesi
vas’’. El alcalde declaró en la con
ferencia de prensa posterior a la 
Comisión de Gobierno que en esta 
ocasión los alumnos de la Acade
mia “se habían pasado’’. “Este 
año parece ser que las fiestas han 
empezadoantesy hemos tenidoque 
soportar ruidos y petardazos intem
pestivos durante algunos días’’.

Pcrteguer calificó la actuación 
de la Policía Local como “correc
ta’’, ya que tuvieron que soportar 
situaciones “de no comprensión” 
por parte de los cadetes, sin alterar 
el orden público.

Pese a todo, el alcalde trató de 
quitar hierro al tema, alegando que 
“Segovia es una familia y tenemos 
que procurar convivir todos de la 
mejor manera posible. Hemos de 
tener en cuenta que son chicos jóve
nes que tienen ganas de divertirse, 
como todos".

Las protestas de los futuros deli
neantes van orientadas principal
mente a conseguir algún profesor 
que pueda formarles en los diferen
tes programas informáticos diseña
dos específicamente para su traba
jo, conocimientos que ya se están 
exigiendo profesional mente en 
muchos sitios. El centro cuenta con 
una sala con 14 ordenadores, en los 
que cuatro de ellos tienen integrado 
el programa AUTO-CAD de dibujo 
por ordenador. Este programa per
mite al delineante múltiples posibi
lidades de manejo de su diseño, ya 
que puede trabajar con las tres 
dimensiones e incluso puede tradu
cir directamente los planos a papel 
por medio de una impresora espe
cial. En este momento, esta sala 
esta infrauti lizada a todos los nive
les, ya que no existe un profesorado 
preparado para poder impartir estas 

M.GALINDO
Los ordenadores con el sistema AUTO-CAD duermen el sueño 

de los justos
enseñanzas. “El año pasado 
—comenta uno de los alumnos de 
4* curso—, tuvimos un profesor 
que nos inició en el aprendizaje del 
AUTO-CAD, pese a que esta ense
ñanza no figura en el programa. 
Para ello, hacíamos turnos y venía
mos por la mañana y por la tarde a 
aprender este programa". “Actual
mente se nos ha suprimido esta 
posibilidad, que tenía carácter ex- 
tracscolar y que no afectaba en 
modo alguno a nuestro trabajo, lo 
cual significa que se nos limita 
enormemente la posibilidad de 
poder ampliar los conocimientos 
que aquí recibimos".

Dos alumnos de delineación de 
segundo grado están dispuestos a 
ampliar su horario si es necesario 
para poder acoger la especialidad 
de diseño por ordenador. “Nuestra 

M.GALINDO
Las técnicas tradicionales de delineación ya no son suficientes

pretensión —añade uno de los 
alumnos— es salir de este instituto 
lo mejor preparados posible, ya que 
aquí hay excelentes profesores; sin 
embargo, si se nos impide el acceso 
al ordenador se nos limita en gran 
medida la posibilidad de acceder al 
mercado de trabajo en igualdad de 
condiciones con otros compañeros. 
Son muchas lasempresas que piden 
al futuro delineante el manejo de 
programas de diseño por ordenador 
y desde nuestra propia escuela se 
nos impide el acceso a él”.

APOYO DEL PROFESORADO

Los profesores del centro e in
cluso el director del mismo se han 
mostrado receptivos a las deman
das de los estudiantes de delinea
ción, y les han apoyado en todo 
momento. “Para nosotros es muy 

importante el apoyo que estantos 
recibiendo del centro —reconoció 
uno de los alumnos— porque signi
fica que lo que pedi mos va en bene
ficio de todos nuestros compañe
ros". Sin embargo, la Dirección 
Provincial del Ministeriode Educa
ción no es tan receptiva. Los alum
nos se han dirigidoen variasocasio- 
nesal director provincial en deman
da de un profesor para esta materia 
“pero siempre nos están dando lar
gas y ya estamos cansados”.

Actualmente, los estudiantes de 
delineación están llevando a cabo 
una campaña de recogida de firmas 
en apoyo a su petición, y no descar
tan emprender otro tipo de medidas 
de fuerza si la situación sigue en el 
mismo estado. •

M. GALINDO

M.C.D. 2022
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AGENDA MEUHTMO DE SEG0VI4
DECIA HACE 50 AÑOS

AVISO DE INTERES A LA RAMA DE LA CHATARRA

CALENDARIO EXPOSTCIOHES

PARA MAÑANA EN EL TORREON DE LOZOYA

Miércoles, 5 de diciembre (Obra Cultural 
de la Caja de Segovia)

Van 339 días; faltan 26 
Sok De 8,22 a 17,48 horas.

SANTORAL

José Luis García Fernández. 
Segovia en el Paisaje. Hasta el 9 de 
diciembre.

Oleos del pintor segoviano 
Manuel Gómez Santos. Hasta el 16 
de diciembre.

Santos; Sabas, Anastasio y Cris
tina.

SALA UNTURBE
DEL CASINO DE LA UNION

PENSAMIENTO

“A nadie se le honra por loque ha 
recibido; el reconocímientoes re
compensa por algo que se da”. 
(Calvin Coolidge).

Pinturas de Monroy. Hasta el 15 
de diciembre.

EN EL CENTRO CULTURAL 
CRONISTA HERRERA 

DE CUELLAR

José Luis Pascual, esculturas y 
pintura. Hasta el 15 de diciembre.

FARMACIAS
DE CARLOS TEJEDOR

EN MADRID

DE GUARDIA

Rubio Ruano. Coca, 1.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

El pintor segoviano Carlos Teje
dor expone hasta el día 14 de di
ciembre un cojunto de dibujos y 
óleos de reciente realización. La 
exposición tiene lugar en la Galería 
Blasco de Garay, patrocinada por la 
Caja de Madrid.

de diciembre está abierto el plazo 
para la presentación de las solicitu
des de Ayuda Familiar con y sin 
variación. Con carácter potestativo 
se pueden entregar también del 1 al 
15 de febrero aunque se pierde la 
signación de los dos primeros me
ses del año.

La solicitud han de presentarla 
en el Registro de la Dirección Pro
vincial de Educación y Ciencia 
todos los funcionarios docentesque 
estén en activo y los jubilados y 
pensionistas docentes que estén en 
activo y los jubilados y pensionistas 
de viudedad y orfandad que perci
ban Ayuda Familiar o tengan dere
cho a la misma. Aquellos que pres
ten servicios en Centros de Ense
ñanzas Medias deberán hacerlo en 
el propio centro.

La documentación exigida es la 
siguiente: impreso con o sin varia
ción, según corresponda y fotoco
pia del Libro de Familia o certifica
ción justificativa que pruebe la 
veracidad de lo declarado. Igual
mente, se recuerda que el límite de 
edad para la percepción de cantida
des por hijos está establecida en 23 
años, siempre que no se encuentren 
emancipados o realicen actividades 
retribuidas.

La Ayuda Familiar está regulada 
por la Orden de la Presidencia de 
19/02/58 (B.O.E. 25/02/558).

CONCURSOS

02640
Sí

CULTOS

HOY, HOMENAJE 
A LA INMACULADA

CERTAMEN DE NAVIDAD

EL TIEMPO

Para esta noche, a las ocho y 
media, se tiene prevista la celebra
ción de un homenaje a la Inmacula
da, especialmente dedicado a chi- 
casjóvenes. Tendrá lugar en la igle
sia parroquial de Santo Tomás.

Debido a la escasez de hierros nuevos en el mercado, es indudable 
que muchos materiales que en esta época normal se conceptúan 
como chatarra, hoy son adquiridos como si fueran nuevos, y, por 
tanto, con evidente lucro para los vendedores de este material.

Esta Delegación, al objeto de evitar este comercio, y de acuerdo 
con la gestión que le está encomendada, advierte al público en 
general que siempre que tenga necesidad de adquirir el referido 
material (bien sea a chatarreros o a particulares), deberán personar
se en la oficina de esta Delegación, Juan Bravo, 58, para cerciorarse 
de si la compra que han de verificar es factible y está autorizada, ya 
que pudiera ocurrir que lo que adquieren como hierro aprovechable 
estuviese catalogado comochatarra, y por tanto fueren defraudados.

Segovia, diciembre 1940.— El delegado provincial.

llancicos podrán ser acompañados 
de instrumentos y su actuación será 
el 17 de diciembre, a las 21,30 
horas, en la residencia juvenil 
mencionada. Las tarjetas, en cartu-
lina de 20x15 centímetros, con__ ced).

cualquier técnica. Y los cuentos, 
máximos de tres folios. Informa
ción, en la residencia “Emperador 
Teodosio” o en la Oficina Juvenil 
de Información (plaza de la Mer-

PARA RESOLVER
SUS GESTIONES Y TRAMITES 

ANTES DE FIN DE AÑO

CONFIE EN EL ASESOR AMIENTO 
DE UN GESTOR 

ADMINISTRATIVO COLEGIADO

Según datos del Instituto Nacio
nal de Meteorología, del Ministerio 
de Transportes y Comunicaciones:

En Segovia

REGISTRO CIVIL

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 677,4 m/m.
Viento del E-SE.
Temperatura máxima: 9,4*

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 678,0 m/m.
Viento del E.
Temperatura mínima: —0,4*
Temperatura a las 8: 1,4*

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

CINE

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

NACIMIENTOS: Claudio Fran
co Martín, hijo de Luis Miguel y de 
María Victoria. Irene Arribas Fer
nández, de Aurelio y de Petra. Ana 
Belén Gómez Gómez, de David y 
de Aurora. Carlos Lomillos Quinta
na, de Juan y de Asunción. Marta 
Rincón Martín, de Lucio y de María 
Luz.

DEFUNCIONES: Genoveva 
Gómez San Miguel, de 86 años. 
Edita Olmos Herrero, de 65. Juana 
Barrio Arribas, de 73.

MATRIMONIOS: José Antonio 
Luis de la Cerda y de la Serna, con 
Blanca Rosa Elisa Casado López. 
Rafael Gamiz Jiménez, con María 
del Pilar Lorenzo Sanz. Luis María 
Vicente Zamorano Iturralde, con 
Francisca Tardón Martínez. Luis 
María García, con Olga González 
Enebral.

La Residencia Juvenil “Empera
dor Teodosio”, de Segovia, adscrita 
al Servicio Territorial de Cultura de 
la Junta, convoca el Certamen de 
Navidad en las modalidades de vi
llancicos, tarjetas y cuentos. Parti
cipación: Jóvenes segovianos de 10 
a 26 años, que formalizarán la ins
cripción antes del 15 de diciembre 
en los boletines preparados al efec
to. Los premios, en cada modali
dad, serán en material cultural, el 
primero por valor de 20.000 pese
tas, el segundo por 15.000 y el ter
cero por 10.000. La participación 
será individual o en grupos, siendo 
el máximo de obras de tres en cada 
modalidad. Los intérpretes de vi

• Estudios y proyectos fiscales oportunos 
antes de fin de ejercicio. Creación de Empresas.

• Transportes: Nuevo Reglamento, ITV, 
tarjetas de transporte, transferencias, etc.

• Transmisiones de inmuebles: Comprobaciones 
regístrales. Estudio previo de su tributación.

• Tramitación de Certificados en los Registros 
Centrales y Mercantiles.

ESTAMOS DE SU PARTE

0^^ COLEGIO OFICIAL DE GESTORES 
ADMINISTRATIVOS DE MADRID

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

HOY ES SANTA BARBARA

Hoy se celebra la festividad de la patrona del Arma 
Artillería. Segovia, desde mayo de 1764, es sede de la Academ 
que, en aquella fecha, se llamaba Colegio de Caballeros Ca ® 
tes del Real Cuerpo de Artillería. Hace 226 años, el rey Car1 
111, eligió nuestra ciudad para aposento de este prestigioso cen 
militar y, desde entonces, numerosas promociones de oficia e 
salieron desde nuestra tierra hacia el destino donde 
la Patria. Muchos dieron su vida en defensa de la bandera. H0r 
con España en paz, los artilleros, desde sus lugares de 
recuerdan con cariño la ciudad en que "nacieron* como oficia^ 
y recibieron el título de hijos adoptivos. Segovia les saluda y 
enorgullece de seguir siendo "cuna artillera".

Hoy, Sala MIRO: Descanso. 
Sala ZULOAGA: 7,45 y 10,45, 
“Mira quien habla".

AVISOS

liiilieiB
LOS FUNCIONARIOS 
DOCENTES PUEDEN 

SOLICITAR LA AYUDA 
FAMILIAR

Bingo Casino de La Unión. Edi
ficio “Las Sirenas”. Horario: De 5 
tarde a 3 de la madrugada.

Dirección P. de Educación y
Ciencia.- Desde el 1 y hasta el 15

Nnestra experiencia asegura el acierto 
al ayudarle a elegir sus regalos

REGALOS BRIZ
La boutique del regalo

ALTA BISUTERIA, PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD 1984 Y 1985
Toda clase de muñecas y peluches

SAN FRANCISCO, 18 TELEFONO 42 82 06

M.C.D. 2022
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---------------- Elecciones sindicales El 14-D, festividad de San Juan
UGT gana 
en el sector 
de hostelería
Con 17 de los 46 
delegados elegidos

UGT ha ganado las elecciones 
sindicales del sector de hostelería, 
tanto a nivel provincial, como re
gional, según informa la agencia de 
noticias ICAL.

En Segovia, según la misma 
fuente, han sido alrededor de 600 
los trabajadores que han elegido a 
46 representantes sindicales en las 
32 empresas donde se han celebra
do los comicios. UGT ha consegui
do 17 delegados, CC.OO, 13 y 16 
pertenecen a otras formaciones.

Segovia, junto con León, Falen
cia, Salamanca, Soria y Valladolid, 
son las provincias donde ha ganado 
el sindicato socialista, mientras el 
de Comisiones ha obtenido mayo
ría en Avila, Burgos y Zamora.

En el conjunto de la región UGT 
ha obtenido 285 delegados de los 
568 registrados, mientras que 
CC.OO. ha obtenido 213 y los 69 
restantes pertenecen a los restantes 
sindicatos.

Los resultados de Segovia, Bur
gos y Soria reflejan una importante 
designación de delegados no perte
necientes a UGT ni CC.OO.

Anticipación 
de los mercados 
del jueves y 
sábado próximos

. ^XCmo- Ayuntamiento de Sego- 
^a;~C°n motivo de celebrarse los 
Ptoximos días 6 de diciembre, jue- 
«Ja festividad de “la Constitu- 

n . el mercado al aire libre que 
^■ebra en la zona de “Los Huer- 

d ’.56 ,raslada al miércoles día 5
'J^mbre; y el 8 de diciembre, 

ladn 2’la^es,’v*daddela“lnmacu- 
a¡ 7°ncepc¡ón”, el mercado al 
de u । se celebra en la zona 
al vi/ 323 del Carrasco se traslada 
8 V ernes 7 de diciembre.

Lo que hace púb|jco 
^conocimiento 

líOn^V8’ de noviembre de 
peM EL ALCALDE. Juan A. 
rerteguer Rey.

CAMARA OFICIAL 
DE COMERCIO 
E INDUSTRIA 
DE SEGOVIA

INFORMACION

5au Oficina Comercial de España en Jeddah (Arabia 
comunicado, a través del ICEX, lo siguiente:

Gobierno saudí ha prohibido la EXPORTACION de 
pncipale8 productos alimentarios, como ARROZ, 

En  pr„R’ HARINA, ACEITE COMESTIBLE y LECHE 
Com como MEDICINAS. El Ministerio de
qUe cerc*° saudí ha advertido a los comerciantes de dicho país 
Ministmplan 00,1 Ias re8las de exportación establecidas por el 

en°, Va que, de lo contrario, serán sancionados.”

El Presidente: Octaviano Palomo del Pozo

CGT presentó su candidatura 
a la Administración Pública
Ayer se presentó a los medios 

informativos la candidatura de la 
Confederación General del Trabajo 
(CGT) que el próximo día 11 com
petirá en las elecciones sindicales 
en la Administración Pública. CGT 
es una de las cinco candidaturas que 
competirán por la representación 
en la junta provincial de personal, 
compuesta por 19 miembros. Esta 
es la primera vez que este sindicato 
se presenta a las elecciones en la 
Administración.

Según explicó a nuestra Redac
ción José Luis Lara Moya, que 
encabeza la candidatura, en la lista 
de CGT se ha procurado que estén 
representados todos los sectores de 
la Administración. Sus miembros 
trabajan en las distintas direcciones 
provinciales y organismos autóno
mos del Estado. “Hemos procurado 
que la lista refleje la distribución de 
los trabajadores de la Administra
ción Pública. En primer lugar, es 
una lista joven, la media de edad de 
sus 19 componentes es de 26 años, 
y en ella hay mayoría de mujeres al 
igual que ocurre en la Administra
ción”.

NEGOCIACION PLENA

“Tu voz es tuya, vota por ti” es el 
lema de esta candidatura que, de 
cara a la próxima cita electoral, 
realiza una serie de propuestas.' 
Entre ellas, la recuperación del 
poder adquisitivo de los funciona

Censenal presenta recurso contencioso- 
administrativo contra la decisión del

Ayuntamiento
Emprenderá acciones para impedir la destrucción del camino
La empresa CENSENAL ha presentado un recurso contencioso- ad

ministrativo en relación con el acuerdo tomado por el ayuntamiento de 
La Lastrilla por el queel próximo día 10 de diciembre se demolerán las 
obras hechas por esta empresa en el camino de acceso a la finca que 
adquirieron. La sala de lo contencioso del Tribunal Superior de 
Justicia de Burgos ha remitido un escrito al Ayuntamiento para que en 
el plazo de cinco días presente las alegaciones pertinentes al mismo.

El conflicto entre CENSENAL y 
el Ayuntamiento de La Lastrilla lle
va todos los visos de resolverse por 
vía judicial.Enrique Peñalva, re
presentante de la empresa, conside
ra incomprensible la actitud del 
Ayuntamiento de La Lastrilla ante 

rios: “En pocosaños hemos perdido 
un 20 por ciento de poder adquisiti
vo, porque las distintas subidas 
salariales han estado por debajo del 
IPC. Estamos en contra del acuerdo 
fi rmado pro CCOO y UGT en el que 
con una subida del 2,5 por ciento, se 
daba por zanjada la revalorización 
del sueldo”.

La CGT aboga también por la 
reforma del sistema retributivo 
potenciando el sueldo base e inte
grando en él el importe de las subi
das. Pide asimismo una negocia
ción colectiva plena, que los suel
dos de los funcionarios no se fijen 
en la Ley de Presupuestos Genera
les del Estado y que se derogue la 
Ley 9/1987 de órganos de represen
tación.

En la lista de reivindicaciones 
figura también la modificación 
total de la Relación de Puestos de 
Trabajo. “Pedimos que se fijen cla
ramente las funciones, requisitos y 
retribuciones de cada puesto”, y la 
convocatoria regular de todas las 
vacantes para su provisión por 
concurso, con haremos objetivos y 
comisiones de valoración indepen
dientes.

Las elecciones sindicales en la 
Administración Pública se celebra
rán el próximo día 11. Las mesas 
electorales estarán abiertas desde 
las ocho de la mañana a las cuatro 
de la tarde, para un censo electoral 
de 966 funcionarios en toda la pro
vincia.

A.T.

LA LASTRILLA

lademolicióndel camino.“Enel re
curso de reposición que interpusi- 
mosal Ayuntamiento, -declaró Pe- 
ñalva- recogemos que en la juris- , 
prudencia de los tribunales se acon
seja que las acciones de demolición 
se paralicen en tanto en cuanto no । 
perjudiquen a terceras personas y 
hasta que se resuelvan los juicios. 
Aquí es donde viene lo incompren
sible, ya que el camino atraviesa la ' 
finca de Leopolodo Moreno y éste 
no ha ido al juzgado, por tanto, el . 
Ayuntamiento va a ir a demoler un 
caminoen la finca de otro particular 
sin que éste lo haya denunciado".

ACCIONES PARA
IMPEDIR LA DEMOLICION

Si efectivamente, pese a los re
cursos presentados por CENSE- 
NAL, se lleva a cabo la demolición 
del camino, la empresa emprenderá 
las acciones necesarias para evitar
lo. “Hemos comunicado al gober
nador civil la decisión de hacer una 
manifestación hasta nuestro cami
no si al final el Ayuntamiento no 
paraliza la demolición. Una vez 
allí, interpondremos nuestros vehí
culos e impediremos que se lleve a 
cabo esta medida". “Creo que 
vamos a contar con el apoyo de

de la Cruz
El Colectivo Segoviano por 

cuarto Centenario de San Juan de la 
Cruz hace públ ica la segunda de sus 
notas (la anterior fue publicada el 
10-10-90 en este diario).

7 .® El colectivo ha recibido 
muchas adhesiones y sugerencias 
en este mes. Tantas han sido que 
para encauzarlas hacia una actua
ción pública, permanente y fructí
fera para el pueblo de Segovia, el 
colectivo se acoge a la vigente ley 
de Asociaciones del 24/XII/1964 y 
decreto del 20 de mayo de 1965 y se 
transforma en “Asociación cultural 
internacional de Amigos de Juan de 
la Cruz”. Esta asociación cultural, y 
según consta en sus estatutos, esta
blece su sede en Segovia y está 
abierta a cualquier persona de cual
quier profesión, raza, nacionalidad, 
credo político o religioso. Su porta
voz oficial es su revista bimensual 
pol i 1 i ngüe y su patronato se compo
ne de las más altas autoridades na
cionales e internacionales, tanto ci
viles como políticas, religiosas y 
culturales.

8 .® El querido señor obispo de la 
diócesis de Segovia ha aceptado 
encantado presidir la misa solemne 
concelebrada de la festividad de 
San Juan de la Cruz, el viernes 14 de 
diciembre, a las 12 de la mañana, en 
el convento de padres carmelitas de 
esta ciudad en la que predicará la 
homilía. Además, el señor obispo 
dirigirá una carta pastoral a los se- 
govianos sobre San Juan de la Cruz, 

otras entidades, porque, aunque 
está claro que este tema se resolverá 
por vía judicial, esperemos que este 
enconamiento no se produzca”, 
declaró Peñalva.

“Nosotros solamente pedimos 
—añadió Peñalva— que el Ayunta- 
mientocumpla loquedice Urbanis
mo y lo que dice la Ley del Suelo. 
Para este Ayuntamiento no vale lo 
que dice la Junta en cuanto a urba
nismo; posiblemente porque a lo 
mejor quiera constituirse en repú
blica independiente”.

M. GALINDO

NECROLOGICA
En Madrid ha fallecido Tomás 

García Castaño, magistrado jubila
do, persona todavía muy recordada 
en Segovia por cuanto fue, durante 
25 años, delegado provincial de 
Trabajo. En aquella época, el señor 
García Castaño gozó de generales 
simpatías y amistades, por lo que su 
fallecimiento causa, entre cuantos 
le conocimos, el natural sentimien
to.

A su esposa e hijos transmitimos 
nuestra expresión de condolencia.

Suscríbase a:

ELMEUinAIlODESEMVlA

doctor de la Iglesia, Príncipe de los 
poetas y gloria de la Humanidad. 
Esta pastoral se publicará en este 
diario como se merece. Gracias, 
señor obispo.

9 .® Sin ningún complot ni confa
bulación si no con el debido respeto, 
nos dirijimos al señor alcalde de 
esta ciudad para que tenga a bien 
intervenir cerca de las autoridades 
académicas para que el 14 de di
ciembre, fecha de la muerte de San 
Juan de la Cruz, sea declarado día 
de fiesta. Juan de Yepes Alvarez en 
Medina del Campo y Salamanca 
fue un escolar ejemplar. Juan-Pablo 
II dijo aquí en Segovia: “Aprendí a 
conocer a San Juan de la Cruz en mi 
juventud y pude entrar en un diálo
go íntimo con este maestro...”.

10 .® Del mismo modo, confia
mos que el señor alcalde tenga a 
bien intervenir cerca del señor 
gobernador militar para que consi
dere la posibilidad que el viernes 14 
de diciembre, festividad de San 
Juan de la Cruz, le sea servido a la 
tropa de servicio en la plaza de 
Segovia un rancho extraordinario. 
San Juan de la Cruz no fue soldado 
pero hoy, 400 años después de su 
muerte sigue —tras los Pirineos, 
allende los mares y “partibus infi- 
delium”— ganando, en nombre de 
España, batallas de cultura y de paz.

11 .® La Asociación cultural in
ternacional de Amigos de Juan de la 
Cruz se dirige al señor embajador 
del Estado de Israel en España y le 
ruega que mediante su valiosa 
mediación intervenga cerca de las 
poderosísimas organizaciones 
mundiales sefarditas para que és
tas, con los tan sensibles Servicios 
Culturales de la Junta de Castilla y 
León y con el señor concejal dele
gado de Cultura de Segovia, Patri
monio de la Humanidad, manden 
adecentar los enterramientos judíos 
del Pinarillo cuyo estado actual es 
penoso. Adecentamiento lógico, no 
ya por las veces que Juan de la Cruz 
paseó y meditó por él y por las 
orillasdel pobrecito Clamores, sino 
porque Segovia también tuvo sus 
tres culturas y debe enorgullecerse 
de ellas.

12 .® Al finalizar la misa solemne 
concelebrada del viernes 14 de di
ciembre de 1990 se enterrará y se 
colocará la Bomba del IV® Centena
rio de San Juan de la Cruz, sepulta
do aquí en Segovia, castellano viejo 
y honra de España. En la Bomba del 
IV® Centenario —a prueba de siglos 
y milenios— se colocarán un Men
saje de Paz, de Amor y de Fe, prensa 
local, monedas de actual circula
ción y tarjetas de visita o notas de 
todos los ciudadanos que deseen 
participar en este pacífico acto de 
esperanza. •

Como hay muchos más puntos 
seguiremos. ¡Viva San Juan de la 
Cruz y el 14 D !

La Asociación cultural 
internacional de Amigos de 

Juan de la Cruz.

NA VIDAD^ 
REYES

LA CASA 
DEL 

kSIGLO
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CUELLAR CARBONERO EL MAYOR

Delegación del Gobierno 
en Castilla y León

El PSOE de Segovia partidario 
de la fusión o mancomunidad
de los municipios de menos

Primer Curso 
de Gestión 
de Empresas

de 200 habitantes DIONISIO ESCUDERO

J.P.Q.

¿PUEDO VIAJAR 
AL EXTRANJERO CON EL 
PASAPORTE CADUCADO?

La propuesta de incentivar la 
fusión voluntaria de municipios de 
la provincia fue el punto que mayor 
polémica desató en el Congreso 
Extraordinario Provincial del 
PSOE celebrado el pasado fin de 
semana en Cuéllar.

Como ayer informamos, el cita
do Congreso aprobó por unanimi
dad la gestión de la Comisión Eje
cutiva Regional y del Comité Re
gional de Cuentas, además de elegir 
a los ocho miembros del partidoque 
representarán a Segovia en el próxi
mo Congreso Regional que se cele
brará los próximos días 15 y 16.

La ponencia sobre la fusión de 
municipios fue presentada por la 
Delegación de Segovia capital y 
según explicó el procurador regio
nal Angel F. García Cantalejo 
“extiende la fusión de municipios 
de menos de 200 habitantes, o su 
mancomunidad a la contratación de 
servicios”.

“Muchos presupuestos de estos 
ayuntamientos difícilmente pueden 
permitirse mantenerel sucldoanual 
de un secretario, cuanto más para 
permitirse establecer servicios

En Cuéllar
y Santa María
Comenzó

Angel F. García Cantalejo

como pavimentaciones, alumbrado 
o recogida de basuras", dijo García 
Cantalejo, quien a su vez dijo que, 
de esta manera, se preserva la iden
tidad de estas localidades, en peli
gro de absorción por otrasde mayor 
entidad.

Según la ponencia que Segovia 
llevará al Congreso Regional, la 
dotación de servicios sociales debe 
llegar a estos pueblos desde las 
diputaciones, a través de los planes 
provinciales y los Centros de Ac
ción Social (CEAS), así como des
de la Junta de Castilla y León, a la 
que se quiere comprometer de fir
me con esta medida.

Para responder a estas preguntas o cualquier otra en rela

ción con el Ministerio del Interior, hemos puesto a su servicio 

un equipo de personas a las que usted, con una simple 

llamada telefónica, podrá de forma rápida y directa consultar 

los requisitos, documentos o trámites que necesite.

Su identificación, la de su coche, lo necesario para viajar, 

sentirse seguro, prevenir desastres u obtener ayudas. Toda 

la información que especialistas, con una completa base de 

datos, ponen a su alcance: desde su propia casa o acudien

do a una sola oficina. No pierda su tiempo.

ESTE ES SU TELEFONO

^900 150 000

Ministerio del Interior
Oficina de Información y Atención al Ciudadano.

la primera fase 
del Concurso 
Provincial
de Cocina

Organizado por la Asociación de 
Mujeres “Nuevo Horizonte”, de 
I lontalbilla, Asociación “Río Dura- 
tón Alto”, de Segovia y Asociación 
“Beatriz de Suabia”, también de 
Segovia, se celebró en Cuéllar y 
Santa María la Real de Nieva la 
primera fase del Concurso Provin
cial de Cocina, al que se presenta
ron más de 35 platos en Cuéllar y 
alrededor de 30 en Santa María la 
Real de Nieva. Resultaron premia
dos en Cuéllar el pavo a la ciruela, 
presentado por Pura González, de 
Cuéllar; una torta de chicharrones 
de Leo Torres, de Hontalbilla, y en 
tercer lugar el bacalao bilbaína de 
Milagros Martín, de Validado. Por 
la tarde, en Santa María la Real de 
Nieva, obtuvieron premio Marisol 
Luengo, de esta localidad, con unas 
migas de pastor, la liebre estofadíf 
de Boni Llórente, de Nieva, y unas 
mermeladas en conserva, de la más 
tradicional artesanía, presentadas 
por María Jesús López, de Juarros.

El próximo día 15 terminará la 
primera fase del Concurso en Se- 
púlvcda y Segovia, celebrándose la 
final el día 22 de diciembre en 
nuestra capital.

Las asociaciones organizadoras 
han contado, desde el primer 
momento, con la colaboración de la 
Junta de Castilla-León, la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Segovia, la Fundación Promoción 
Social de la Cultura, las Asociacio
nes de Mujeres de Cuéllar, Santa 
María, Sepúlvcda y Segovia, la 
Agrupación Industrial de Hostele
ros Segovianos, el Centro de Inici- 
tivas y Turismo, el Gremio de 
Cocineros y los ayuntamientos de 
Cuéllar, Santa María y Sepúlvcda.

ELECCIONES

García Cantalejo manifestó que 
aún era pronto para hablar de candi
daturas para las próximas eleccio
nes municipales y que en el caso 
concreto de Cuéllar “nuestro prin
cipal argumento electoral serán las 
importantes cantidades que para la 
realización de diversas obras han 
llegado desde el Gobierno Central, 
la Diputación y la Junta, en este 
último caso, con la colaboración de 
los procuradores socialistas".

Desde hace algún tiempo se vie
ne dando en la localidad una verda
dera pléyade de cursos y activida
des culturales que están logrando 
una mental ización que llega a situar 
todo esto como normal, cuando 
hasta ahora era excepcional, en 
todo ello ha sido piedra angular la 
creación del Centro Cultural Muni
cipal “Los Caños”, situándose 
como pieza imprescindible en el 
desarrollo cultural de la población, 
incluidos todos los grupos demo
gráficos.

Uno de los cursos a los que se le 
está dando la importancia que me
rece es el denominado de Gestión 
de Empresas, que se está desarro
llando gracias al Instituto Nacional 
de Empleo (INEM), en la persona 
de su directora provincial, Pilar 
Nieva, de acuerdo y en colabora
ción con el Ayuntamiento. Es una 
actividad de formación englobada 
en el grupo B con una duración de 
200 horas y dirigido a quince alum
nos, que se I leva a cabo en el citado 
Centro Cultural, idóneo para este 
tipo de docencia.

La temática se puede englobaren 
cuatro grupos: 1 ?Teoría general de 
la empresa, que contiene 16 módu
los. 2.6 Recursos humanos, que 
cuenta con cuatro partes. 3.® Técni
ca de la búsqueda de empleo, que 
tiene tres módulos, y 4.a Informáti
ca aplicada a la gestión empresarial 
(programa de información básica), 
que dedicará 30 horas lectivas a sus 
tres apartados, y contará con un 
curso PC-Sistema operativo MS-2, 
hoja electrónica Sepercalc y en su 
último módulo se estudiarán pro
blemáticas de tesorería, análisis de 
estados financieros y presupuestos 
generales.

Toda esta situación origina una 
valoración realista de la cultura y el 
saber, posible iniciode un despegue 
social de la población a cotas mas 
elevadas, una vez conseguido e 
objetivo de que en Carbonero e 
Mayor no existan analfabetos.

NAVAS DE RIOFRIO

Asfaltado 
de la carretera 
del palacio
MANUEL BARRIO

Una importante mejora se está 
llevando a cabo en estos últimos 
días en la carretera que atraviesa el 
Parque de Riofrío, propiedad del 
Patri monio Nacional. Aprovechan
do la escasa afluencia de visitantes 
se han concluido los trabajos de 
asfaltado de estos 3 kilómetros, 
aproximadamente, que tiene de 
longitud la carretera entre la Puerta 
de Hontoria y la Puerta de Madrid.

Precisamente los trabajos se ini
ciaron a finales del pasado mes de 
noviembre, por la Puerta de Ilonto- 
ria concluyendo en la Puerta de 
Madrid en estos primeros días de 
diciembre. Se ha utilizado para ello 
la maquinaria más moderna y no ha 
sido necesario el corte de tráfico, 
según hemos podido observar. 
Imaginamos que una vez concluida 
la etapa de asfaltado se procederá a 
la señalización horizontal, prácti
camente inexistente hasta ahora.

LA LOSA

Un otoño 
helado
MANUEL BARRIO

Hacía varios años que no te 
mos un otoño tan frío como e q 
no ha llegado en las últimas 
ñas. Prácticamente desde el - 
noviembre no ha dejado de 
ninguna noche y además c 
tenido ya la visita de la nieve, 
rara en estas fechas si 
lo sucedido también en los ' 
más recientes. Restos de la _ 
los tenemos en tejados y |u^eSie 
sombríos donde los rayos 
sol casi invernal no llegan-

La Mujer Muerta se encU.^c 
cubierta con una capa de 
la da ese aspecto blanco qu^ 
tiempo no veíamos. Iod° 
rior no debería ser noticia 
para esa ép<Ka del año es lo 
y corriente. Sin embargo. 
bios climáticos dé los úllim qUe 
y el otoño-invierno tan su .. 
tuvimos a finales del > r 
pios del 90, como cjcmpdarque 
reciente, nos obliga a rcCO .^eco5 
estos hicios en I os arroyos y^ ^üC 
es algo normal en ¡a estacio 

nos encontramos.
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Mañana, en la Asamblea General de las Regiones de Europa

Posada propondrá en Estrasburgo
la creación de un senado europeo

Valladolid. (leal).— El pre
sidente de la Junta, Jesús Posa
da, propondrá la creación de un 
Senado europeo en el discurso 
que pronunciará mañana miér
coles ante la Asamblea de las 
Regiones de Europa (ARE), que 
se reúne en Estrasburgo.

Posada, que asistirá a esta 
asamblea acompañado por los 
consejeros de Economía y Ha
cienda, Miguel Pérez Villar, y 
de Agricultura y Ganadería, 
Fernando Zamácola, interven
drá en la sesión de debate de la 
estrategia política de la ARE, en 
la que se definirán las propues
tas para la participación de las

Morano apoya al principal acusado en 
el caso del "fantasma Cándido"

León. (leal).— El alcalde de 
León, Juan Morano, manifestó ayer 
su apoyo incondicional al concejal 
y teniente alcalde Angel Luis Alva
rez, acusado por los concejales 
socialistas de ser el “fantasma 
Cándido”. Al término de la Comi
sión de Gobierno celebrada en el 
Ayuntamiento leonés, el alcalde ha 
calificado las acusaciones de los 
socialistas como demagógicas e 
impresentables.

El equipo de gobierno —dijo 
Morano— apoya incondicional- 
mente a Angel Luis Alvarez, y 
dmenta la intoxicación que están 
produciendo los concejales socia- 
istas de este Ayuntamiento”. Su 

PSOt-d 56 de*3e 3 “Una camPaña dd
E en el Ayuntamiento que 

“pone una falta de respeto hacia la

’ ya el asunt0 está 
metido a la decisión judicial y no 

en'paUn nin8ún tipo de resolución 
en este momento”.

queí. T10’ el alcalde considera 
mente 3 qU‘er irnPutación es total- 

demas68ica' > 
•ftamenre ndemos que es abso- 

ente impresentable".

enr»™ declaraciones se producen

del PSOE v enJ00 losconcejales 
dimisión,!'i LDS’ que P*dteron la 
decisión , 1,enien,e alcalde tras la 
Acción n3da el Juz8ado de 
incoarín mero dos de León, de

^macSd?0?0'00 00010 el “fan- 
ldo’se inició a raíz de la

N AVI DAD EN BOUTIQUE ANTOJOS
. En diciembre facilitamos vuestras compras, 

riendo los MIERCOLES de cinco tarde a diez noche.

PENSAMOS e n  l a  mu je r  t r a b a ja d o r a .

regiones en el proceso de deci
siones de la Comunidad Euro
pea.

Esta propuesta del presidente 
del Gobierno regional irá acom
pañada por otra en las que se 
pide la participación de las re
giones en el Consejo de Minis
tros de la CE en todas aquellas 
cuestiones que afectan a temas 
en las que tienen competencias.

La delegación castellano- 
leonesa presentará también el 
balance de las actividades desa
rrolladas por el grupo de traba- 
jode “Mundo rural y agricultura 
de montaña”, del que es coordi

Juan Morano 

denuncia interpuesta por el PSOE
por el intento de recalificación por 
parle del Ayuntamiento de un mi
llón de metros cuadrados en la ca
rretera de Carbajal.

El escrito pidiendo la recalifica
ción se presentó firmado por Cándi
do Contrcras Bravo, una persona 
inexistente. Según el PSOE, detrás 
de este nombre falso se esconde 
Angel Luis Alvarez.

nadora desde la anterior asam
blea general, celebrada en Vie- 
na, y el programa de trabajo de 
este grupo para 1991.

La asamblea general de la 
ARE, que se celebrará en el 
Hemiciclo del Palacio de Euro
pa de Estrasburgo, reunirá du
rante los días 5 y 6 de diciembre 
a representantes de gran parte 
de las comunidades autónomas 
y regiones de Europa con el ob- 
jetodeestudiarlapolíticaaapli- 
caren relación con instituciones 
como la Comunidad Europea, el 
Consejo de Europa y la Confe
rencia í^bre Seguridad y Coo
peración.

VALLADOLID

Los dos sectores 
del PSOE 
aprueban la 
ponencia marco 
de su congreso 
provincial

Valladolid. (leal).— Los dos 
sectores que dividen al PSOE en 
Valladolid, oficialistas y críticos, 
aprobaron por unanimidad la po
nencia marco que presentarán al 
congreso provincial de enero, que 
marcará las pautas de los progra
mas electorales para las autonómi
cas y municipales. El documento 
—elaborado por representantes de 
las dos tendencias— puede servir 
de base para acercar a los dos secto
res, según reconoció su presidente 
provincial, Manuel González.

El ex-teniente de alcalde de Va
lladolid, Manuel González, junto 
con el senador Juan Antonio Aréva- 
lo, encabezan el sector oficial en
frentado al de “los cargos públi
cos", grupo liderado por el alcalde 
de Valladolid, Tomás Rodríguez 
Bolaños, el eurodiputado Juan Co
lino Salamanca y el secretario re
gional del PSCL-PSOE, Jesús Qui- 
jano. La lucha interna en el Partido 
Socialista vallisoletano es más per
sonal que ideológica.

El presidente provincial del 
PSOE considera “lógicas e incluso 
buenas las guerras internas porque 
en un partido se está para asumir 
poder", pero criticó “las corrupte
las de poder personal” y concebir 
éste “como un señorío de cortijo”.

Sánchez Reyes cree que 
existen impedimentos legales 

para disolver las Cortes 
en mayo

El mandato de los procuradores expira 
el 2 de julio

Burgos, (leal).— El presidente 
de las Cortes de Castilla y León, 
Carlos Sánchez-Reyes, ha manifes
tado en Burgos sus dudas, sobre la 
posibilidad legal de celebrar las 
elecciones autonómicas y munici
pales del próximo 26 de mayo, ya 
que el mandato de los procuradores 
regionales expira el 2 de julio y, por 
lo tanto, no se podría disolver la 
cámara legislativa de la Comuni
dad hasta esa fecha. ■

Sánchez Reyes considera que 
existen serios impedimentos lega
les para disolver los parlamentos 
autonómicos el 26 de mayo de 
1991. El presidente del Legislativo 
regional ha señalado que “no está 
nada claro que se puedan disolver 
las Cortes de Castilla y León ni 
otros parlamentos regionales, por
que está claro que los procuradores 
tienen un mandato de cuatro años y 
ese mandato termina el dos de ju
lio”.

No obstante, tanto la disolución 
de la cámara como su permanencia 
hasta el dos de julio plantearía pro
blemas, según Sánchez Reyes, ya 
que si el Parlamento regional no se 
disuelve los procuradores podrían 
plantear en plena campaña electo
ral preguntas o iniciativas que in
fluyesen en el propio proceso de las 
elecciones.

"Fotopress gO" se presentó 
en Valladolid

Valladolid. (leal).— La Funda
ción Caja de Pensiones, con la cola
boración del Ayuntamiento de Va
lladolid presentó ayer en esta ciu
dad la muestra fotográfica “Foto- 
press’90", que recoge en imágenes 
los principales acontecimientos 
ocurridos en España a lo largo del 
pasado año.

La muestra ofrece un total de 253 
fotografías —100 en color y 153 en

TELEGRAMAS REGIONALES

PARO DE PICADORES
Y BARRENISTAS 

DE HULLERA
VASCO LEONESA

Los 110 picadores y barrenistas 
de la empresa minera Hullera Vas
co Leonesa secundaron ayer la 
segunda jornada de paro convocada 
por UGT y Comisiones Obreras, en 
demanda del pago de los tiempos 
muertos que se adeudan a este co
lectivo, según el calendario de 
movilizaciones previsto por los 
sindicatos mayoritarios.

LA POLICIA DISUELVE 
UNA MANI FES PACION 

DE OBJETO RES
Agentes de la Policía Nacional 

disolvieron a treinta jóvenes obje- 
tores de conciencia que se encon
traban encadenados al asta de la 
bandera del edificio de Capitanía 
General de Valladolid. Los objeto- 
res han manifestado que los agen tes 
se negaron a indentificarse cuando 
se lo solicitaron para denunciar un 
presunto “abuso de autoridad”, tras 
desalojarles por la fuerza.

Carlos Sánchez Reyes

Esa situación haría peligrar tam
bién el principio de igualdad ante 
las elecciones establbcido por la 
ley, ya que los procuradores en 
pleno ejercicio que se presentan 
como candidatos tendrían ventajas 
sobre los nuevos candidatos que no 
proceden de la cámara, según el 
presidente de las Cortes regionales. 

blanco y negro— pertenecientes a 
83 informadores gráficos de toda 
España, que recogen hechos y per
sonajes que fueron noticia durante 
1989.

Las fotografías se han distribui
do en 6 categorías. Cultura y Espec
táculos presenta 41 fotografías; la 
sección de Retratos muestra 39; 
lnstantáneas41, Deportes 18, Natu
raleza 36, y Política y Sociedad 66.

CONSERVACION DEL PINAR 
DE ANTEQUERA

El consejero de Medio Ambiente 
de la Junta, José Luis Sagredo, y el 
alcalde de Valladolid, Tomás Ro
dríguez Bolaños, han firmado un 
convenio de colaboración por el 
que ambas instituciones se compro
meten a elaborar y redactar un plan 
especial de protección y adecua
ción recreativa del Pinar de Ante
quera, incluido como parque re
creativo en el reciente proyecto de 
espacios naturales protegidos apro
bado por la Junta.

EXITO DE LA MUESTRA
DE CINE ECOLOGICO

La Muestra de Cine Ecológico de 
Valladolid, que se ha celebrado del 
24 al 30 de noviembre, concluyó el 
pasado sábado con gran éxito de 
público, al lograr una media de 300 
espectadores en cada proyección de 
documentales y ficción, cifra supe
rior a la media de otros festivales 
especializados.
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Uno de los detenidos se confiesa 
autor del asesinato de los tres 

novilleros en Cieza

González se reunió con los 
líderes políticos parlamentarios

TELEFOTO EFE

Tras ¡a reconstrucción de los hechos, la Policía encontró ocultos entre matorrales un capote y muletas 
que presumiblemente serían de los novilleros muertos

Madrid.-- Tres horas y media 
estuvo reunido Felipe González 
con los líderes políticos parlamen
tarios, a los que explicó la postura 
del Gobierno español ante la Unión 
Política y Monetaria Europea, y 
repitió su posición sobre la crisis 
del Golfo Pérsico.

Acompañaban a González los 
ministros Ordóñez y Solchaga, y 
por parte de la oposición asistieron ■ 
entre otros Aznar, Suárez, Anguila, 
Roca y Anasagasti.

El representante del Grupo Mix
to, Vicente González- Lizondo, 
abandonó la reunión en protesta por 
la ausencia de sus compañeros de 
grupo. Al salir, los políticos coinci
dieron en que no era necesario que 
se hubiera celebrado la reunión a 
puerta cerrada, puesto que nada 
nuevo o secreto habían oído del 
presidente pero, sí reconocían en 
cambio que el intercambio Je opi
niones y de información se produjo 
de forma más fluida que si se hu
biera hecho durante un Pleno de la 
Cámara.

Los líderes del PP e IU solicita
ron a González que comparezca 
ante el Pleno antes de finalizar el

año para informar sobre la crisisdel 
Golfo y, durante su comparecencia 
ante los periodistas, al finalizar la 
reunión dijo que efectivamente 
tenía previsto informar al Pleno de 
los resultados de la cumbre de 
Roma que se celebra este mes, y si 
en ese Pleno se le pregunta sobre la 
crisis del Golfo, no tendrá ningún 
inconveniente en volver a exponer 
cuál es la postura del Gobierno 
español en ese momento.

En esa rueda de prensa periodís
tica González dijo que “hay más 
esperanza de solución política aho
ra que hace diez días. En la hipóte
sis de un conflicto bélico, que des
cartó ahora más que hace una sema
na, nuestros barcos tienen una mi
sión muy definida de participar no 
en el conflicto, sino en el cumpli
miento del embargo".

En cuanto a su encuentro con los 
líderes parlamentarios el presiden
te expresó su satisfacción por loque 
había supuesto de intercambio de 
opiniones y de información, seña
lando que las posturas al respectoa 
la unión pública y económica euro
pea son de mayor consenso que el 
que existe en otros países europeos.

Cieza.- La juez del Juzgado de 
Primera Instancia de Cieza (Mur
cia), Pilar Rubio, manifestó ayer 
que uno de los tres detenidos por el 
homicidio de tres novilleros en la 
finca Charco Lentisco ocurrido en 
la madrugada del pasado sábado se 
había declarado culpable. La juez 
declinó identificarle y ratificó que 
continuaba el secreto de sumario.

A primera hora de la mañana, 
Pilar Rubio recorrió la finca Charo 
Lentisco, acompañada de funciona
rios del juzgado y miembros de la 
G uardi a Ci vi 1. A su re greso a Ci eza, 
informó que habían sido encontra
dos en el campo varios capotes o 
muletas de torear, aunque indicó 
que no se podía precisar si pertene
cían a los toreros fallecidos.

ACUSACION PARTICULAR

Los familiares del novillero y los 
dos maletillas muertos el pasado 
sábado en una dehesa cercana a 
Cieza (Murcia) declararon ayer que 
ejercerán la acusación particular en 
la causa que se instruya sobre el 
caso.

Antonio Panduro, padre de uno 
de los fallecidos dijo: “Sabemos 
que nadie nos va a devolver a nues
tro hijos, pero queremos que los 
culpables paguen lo que han he
cho".

El letrado y expresidente del 
club taurino de Albacete, Juan José 
García Carbonell, será el abogado 
que ejercerá la acción particular. 
Efe.

TELEFOTOEFí

La Bolsa de Madrid El presidente del Gobierno, Felipe González, recibió ayer por la mañana en el palacio de La Moncloaa* 
ministro argelino de Asuntos Exteriores, Sid Ahmed Ghozali, quien realiza una visita oficial a nuestro p 
dentro de los contactos anuales bilaterales entre ambos países. En la fotografía, ambos políticos durante 

entrevista que mantuvieron.
El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado al me

diodía de hoy una baja de 1,63 puntos y queda en 232,30 puntos, 
según informa Efe.

La pérdidas sufridas en la sesión de hoy se han debido también 
en parte a las realizaciones de beneficios, pues los inversores apro
vechan cualquier ganancia por mínima que esta sea.

En el mercado madrileño bajaron sus cotizaciones todos los sec
tores, encabezados por los sectores de bancos con -2,26 puntos; 
construcción con -4,86; químicas con -1,79 puntos; cartera/inver
sión con -1,46 puntos; eléctricas con -1,30 y siderometalúrgicas con 
1,21 puntos.

La indecisión ha sido la nota característica, y ya habitual, en el 
mercado de Madrid.

Las cotizaciones de los valores con sus diferencias por grupos, 
n incluidos aún en el mercado continuo, son las siguientes:

En electricidad, Gas Madrid hace posición dinero a 620.
En petróleos, Campsa sube 5.
En metálicas básicas, Fyesa repih >mbio. Acenor sube 4.
En materiales de construcción, Asland repite cambio. Noroeste 

baja 28, Cosmos 35, Uniland 25. Alba hace posición papel a 1.320.
En químicas, Sefanitro hizo posición papel a 100.
En construcción de maquinaria, Tyrsa baja 5.
En metal mecánica, Ibérica repite cambio. Elecnor baja 20 y 

Lingotes 2.
En automóviles, Béndix y Santana repiten cambios.
En comercio, Finanzauto baja 4 y Filipinas repite cambio.
En papeleras, Kangurossube lOy Unipapel hace posición dinero 

a 615. Zubiri repite cambio.
En alimentación, Avidesa, Agrícolas, Frimancha y Bodegas 

repiten cambios. San Miguel sube 45 y Aceprosa 5. Pascual baja 2. 
Garavilla hizo posición dinero a 375.

En otras manufacturas, Ti peí repite cambio.
En inmobiliarias, Afisa y Ahorro repiten cambios. Encinar baja 

2. Ceisa hizo posición papel a 1.800.
En autopistas, Subterráneos repite cambio. Iberpistas sube 0,25 

y Europistas 1,75.
En sociedades de cartera, Banesto sube 5.
En otros servicios, Midesa repite cambio.
En bancos, BNP sube 1, Guipuzcoano 2 y Bankoa 4.

EN POCAS LINEAS
Miguel Zalakain Odiozola, el 

preso de ETA muerto el viernes 
pasado en la cárcel de Martutene 
(Guipúzcoa) a causa de un paro 
cardiaco, había aceptado su clasifi
cación como preso de tercer grado 
para poder salir los fines de semana 
y obtener permisos, según informó 
el Gobierno Civil guipuzcoano.

El Tribunal Constitucional ha 
confirmado la condena de 29 años 
de prisión impuesta por el Tribunal 
Supremo a tres policías como res
ponsables de la desaparición de 
Santiago Corella “El Nani", al no 
admi'ir los recursos de amparo 
presentados por los condenados. El 
Constitucional ha dictado tres pro
videncias en las que no admite los

BONO LOTO
Las combi naciones ganadoras en 

el sorteo del Bono-Loto de la Lote
ría Primitiva correspondiente a 
esta semana son las siguientes:

Domingo: 7-11-13-17-20-49. 
Núm. complementario: 22.

Lunes: 33-36-38-41-42-43.
Núm. complementario: 46.

Martes: 6-13-15-27-37 y 43.
Núm. complementario: 8 

recursos presentados contra su 
condena por el comisario Francisco 
Javier Fernández Alvarez y los ins
pectores Francisco Aguí lar Gonzá
lez y Victoriano Gutiérrez Lobo.

El fiscal militar solicitó ayer 
una condena de cinco meses de 
prisión para el joven granadino 
Antonio Molina durante el Consejo 
de Guerra celebrado en Capitanía 
General de Sevilla. El delito por el 
que se acusa al joven, natural de 
Motril, es el de no haberse presen
tado a filas en el tercer reemplazo 
de 1989.

Rubén de la Riva González, de 
22 años y natural de la localidad 
asturiana de Pola de Lena, lleva 20 
días encarcelado en la prisión pro
vincial de Oviedo acusado de un 
delito de deserción, después de 
haber sido declarado exento total 
del servicio militar por “trastorno 
adaptalivo y alteración de conduc
ta".

El joven Carlos Muñoz Balles- 
ter, que anoche sufrió quemaduras 
a consecuencia de una explosión de 
material pirotécnico que tenía al
macenado en su vivienda de Valen
cia, mejora de sus lesiones y será 
dado de alta en breve tiempo, infor
maron fuentes del hospital “La 
Fe".

Aumenta 
la deducción 
por tributar 
conjuntamente

Madrid.-- El Ministerio*^ 

nomía y Hacienda ha eleva o 
5,5 por ciento la deducción 
butación conjunta en el 
sobre la Renta de las Perso 
cas (IRPF) para el periodo m t 
livo de 1990, cuya declara 
presentará en 1991. hoy
Orden de ese Ministerio q 
publica el Boletín Oficia p[j.
do, los contribuyentes 
carse en la declaración 
que presenten en 1991 un ¡huta- 
ción de 38.000 pesetas por
ción conjunta, frente a este 
pesetas que pudieron de u 
año. Esta Orden ^esarrO c¡ón ad*' 
establecido en la 
cional tercera de la Ley • ^ate- 
29de junio, sobre medtd^rayiri. 

ria presupuestaria, una* 
bularía. ,

Por otro lado, introdu ^10 
cacioncs en la tabla para 
de la deducción varia ,L e[efcc' 
cuyoobjetivoesamortig 1¡enefl 
to acumulado de rentas 
las unidades familiares *- pof 
un perceptor de rcndinn 
tivos del trabajo perso
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Detenido un joven acusado de quince 
agresiones sexuales

Madrid.-- Un joven de veinte 
años, identificado como Raúl C.C., 
ha sido detenido por funcionarios 
de la comisaría de la localidad 
madrileña de Leganés como pre
sunto autor de quince agresiones 
sexuales a otras tantas mujeres, 
cometidas desde el pasado mes de 
julio.

En todos los casos el modus 
operandi era el mismo: el asaltante 
abordaba a sus víctimas a la caída 
de la tarde y las obligaba a introdu
cirse en portales de edificios situa
dos en las inmediaciones del Par
que Pablo Picasso. Allí las amena

Lotería Primitiva. D r dV lis. 
me parece que sorria" - 
de ellos vino a F ‘ 
nes el ano Lp 
Bote, se ha (.¿¿ 1J 
gos y

nol y r r

SELLE SUS BOLETOS ANTES DEL MIERCOLES.

zaba con sacar de entre sus ropas un 
arma de fuego que, no obstante, 
nunca llegó a mostrar, y abusaba 
sexualmente de ellas.

Las denunciantes facilitaron a la 
Policía la descripción física del 
agresor: un individuo joven, de 
1,70 de estatura, la cara picada de 
viruelas, pelo moreno y vestido con 
una cazadora vaquera y pantalón de 
chándal.
. El presunto agresor permaneció 
inactivo hasta el pasado 23 de octu
bre, cuando se recibió una nueva 
denuncia en las dependiencias poli

En un pequeño pueblo de Sala
manca la peña de mujeres «las pri
mitivas» «jugó» de lo lindo en 
uno de los últimos sorteos de la 
Lotería Primitiva. Después de co
brar el boleto, dijeron a sus mari-

se iban a hacer la compra, 
después los cónyuges, 

tardanza, empe-

zaron la infructuosa búsqueda del 
Bote y media naranja. Sobre esta 
desaparición, nuestro correspon
sal en Hawai nos comunica que, 
desde haces unos días, una isla 
cercana es propiedad de un grupo 
de mujeres españolas que se pasan 
todo el día cantando la popular to
nadilla a jugar, a jugar, a jugar.

Es t e  Ju ev es
6 de Diciembre

REBOTE

639 
Mil l o n es

El Ju eg o  d el Ju ev es

ciales. La Brigada Local de Seguri
dad Ci udadana estableció un dispo
sitivo de vigilancia en el Parque de 
Pablo Picasso y, por fin, el pasado 
viernes era detenido un individuo 
cuya descripción coincidía con la 
del agresor.

Apenas comenzadas las diligen
cias, se tenía noticia de que diez 
minutos antes de ser arrestado, 
Raúl C.C. había cometido otra 
agresión, cuya víctima reconoció al 
detenido como atacante. Asimis
mo, el presunto agresor fue identi
ficado por las otras catorce mujeres 
cuyos ataques se le imputan.

A disposición judicial un 
furtivo que mató a dos gamos 
Jaén.-- Un cazador furtivo que dio muerte a dos gamos en el Parque 

Naturai de Cazorla (Jaén) ha sido puesto a disposición judicial, ha 
informado hoy a Efe la Guardia Civil. La detención de FJ.J., vecino de 
Quesada, se produjo el pasado sábado en el lugar conocido como ‘ ‘ Mingar- 
bero”, cuando un guarda forestal de la Agencia del Medio Ambiente de la 
Junta de Andalucía sorprendió al detenido en compañía de otro individuo 
que consiguió huir.

Los dos gamos que fueron abatidos han sido valorados por la AMA en 
400.000 pesetas.- Efe

Incautada droga por valor de 
700 millones de pesetas

Madrid.- La Policía detuvo ayer 
en una habitación de una pensión 
madrileña, al súbdito sirio Tabra 
Adib, de 34 años, por presunto trá
fico de estupefacientes y recepta

ción, al que se le incautaron 33.000 
dosis de heroína, 7.800 de cocaína, 
127 unidades de psicofármacos y 3 
dinamómetros, según informó la 
Jefatura Superior de Policía.

La droga incautada a Tabra Adib 
podría haber alcanzado un valor en 
el mercado negro de unos 700 mi
llones de pesetas. El “camello” 
sirio fue detenido después de que 
funcionari os de la comisaría Cen tro 

" de Madrid averiguaran que éste se 
dedicaba a la venta de droga a toxi- 
cómanos en este barrio.

Muere 
atropellada por un 
autobús urbano 
en Valladolid

Valladolid.— Ana María Ca
rrascal Molero, de 16 años, murió 
ayer al ser atropellada en una cén
trica calle de Valladolid por un 
autobús del servicio urbano de 
transportes, informaron hoy fuen
tes de la Policía Municipal.

El accidente se produjo en la 
mañana de ayer, cuando la joven 
atravesaba, al parecer corriendo, un 
paso de peatones existente en la 
confluencia de lacalle Miguel Iscar 
con la Plaza de España, en pleno 
centro de la ciudad, según dichas 
fuentes.

El Juzgado de Instrucción núme
ro tres de Valladolid se ha encarga
do de las diligencias para esclarecer 
las circunstancias en las que se 
produjo el atropello que causó la 
muerte instantánea a la joven.

Roba un coche 
en el que se 
encontraba un 
bebé de 14 meses

Madrid.— Un hombre robó ayer 
un vehículo llevándose con él un 
bebé de 14 meses que estaba senta
do en la parte trasera del coche, 
informó hoy la Jefatura Superior de 
Policía.

El pequeño fue-encontrado mi
nutos después en el automóvil, que 
estaba aparcado con el motor en 
marcha en la calle Gallur del distri
to madrileño de Los Cármenes.

Los hechos se produjeron sobre 
las seis de la tardedeayercuandoel 
hombre se ofreció a ayudar a la 
madre del bebé a poner en marcha 
su vehículo.

El individuo sesentóentoncesen 
el asiento delantero del coche y, 
mientras la mujer esperaba fuera, 
arrancó el motor y se fugó con el 
vehículollevándoseal pequeñoque 
se encontraba en una silla portabe- 
bés en los asientos traseros.

Inmediatamente, la madre, de 27 
años, acudió llorando al cuartel de 
bomberos de la calle Ronda de 
Segovia donde contó lo ocurrido.

Los bomberos del cuartel alerta
ron al 091 tras lo que la Policía 
estableció un dispositivo para loca
lizar el vehículo sustraído, un “Ci
troen GX” matrícula de Huelva.
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ARGENTINA

La rebelión militar acabó con una
74 muertos en los enfrentamientos 

entre negros en Suráfrica

veintena de víctimas mortales
y 200 heridos

Seineldín pidió un arma para suicidarse durante 
el levantamiento

TELEFOTO EFE

Un soldado ayuda a un compañero herido en el suelo, en el centro de Buenos Aires

Buenos Aires.— El Gobierno del 
presidente Carlos Menem aplastó 
anoche la más grave crisis militar 
ocurrida en Argentina durante la 
transición democrática con la 
muerte de 14 militares y cinco civi
les, otros 200 heridos y no menos de 
350 detenidos. El mandatario sos
tuvo que se trató de un golpe de 
Estado y calificó a los rebeldes de 
“alineados”, “mesiánicos” y “faci
nerosos", al tiempo que no descartó 
la aplicación de la pena de muerte 
para ellos.

La rendición de un centenar de 
militares rebeldes que ocupaban 
desde la madrugada de ayer la Jefa
tura del Ejército se produjo después 
de 18 horas por el cerco de las 
tropas leales, los vuelos rasantes de 
aviones de la Fuerza Aérea y la 
Armada, y la falta de agua, luz y 
comunciaciones con el exterior. La 
caída de otro foco rebelde, el Regi
miento de Infantería 1 de Patricios, 
en el barrio bonaerense de Palermo, 
aceleró el fin de la asonada, la más 
grave y cruenta de las cuatro ocurri
das desde 1987 en Argentina.

Un teniente coronel de apellido 
Maceda, jefe del grupo de militares 
que cercó el edificio “Libertador”,, 
la sede del Ejército, aseguró a un 
centenar de periodistas a las 21,08 
hora local (23,00 gmt) que la rebe
lión había acabado.

Paralelamente, los carros de 
combate que obligaron con sus dis
paros a la rendición de los subleva- 
dosenel Regimientode Patricios se 
trasladaron a la Jefatura del Estado 
Mayor del Ejército, unos 100 me
tros al sur de la Casa de Gobierno.

El líder de la ocupación de la 
Jefatura del Arma, el excapitán 

Gustavo Breide Obeid, acompañó 
al exteniente coronel Aldo Rico en 
la rebelión de la Semana Santa de 
1987, en Monte Caseros, casi un 
año más tarde, y al coronel Moha- 
med Al i Seineldín a finales de 
1988. Seineldín, detenido desde 
primeros de octubre en un cuartel 
del sur del país por “fal tas graves de 
disciplina”, dijo por la mañana, a 
través de uno de sus carceleros que 
se hallaba “sorprendido” por la 
sublevación.

No obstante, los oficiales retira
dos Enrique Baraldini, Osvaldo 
Tévere, Antonio Pérez Cometto, 
Hugo Abete y Jorge Mones Ruiz, 
detenidos como cabecillas de la 
rebelión en el Regimientode Infan
tería 1 de Patricios, forman parte 
del autodenominado “estado ma
yor" de Seineldín, según pudo con
firmar Efe. Abete declaró a la pren
sa, en las puertas del cuartel, al 
mediodía de ayer, que “sólo respon
demos a nuestro jefe natural y jefe 
del único Ejército posible, el coro
nel Mohamed Alí Seineldín".

Los alrededores de la ciudad de 
Gualeguay, unos 120 kilómetros al 
norte de la capital argentina, fueron 

escenario de un duro enfrentamien
to entre tropas leales y rebeldes. 
Ayer a mediodía se informó que 
dos columnas de carros de combate 
habían sido dispersadas por aviones 
“Canberra” de la Fuerza Aérea y 
que un grupo de los rebeldes había 
depuesto las armas, en tanto que el 
resto, un número desconocido, 
había logrado huirgraciasa lacaída 
de los noche.

INTENTO DE SUICIDIO
El coronel Mohamed Seineldín

pidió a sus guardianes un arma para 
suicidarse, reveló el ministro ar
gentino de Defensa, Humberto 
Romero. “Los guardias no accedie
ron a la petición de Seineldín, quien 
se mostró muy sorprendido por el 
alzamiento”, dijo Romero en unas 
declaraciones que reproduce hoy el 
diario bonaerense “Clarín”.—Efe.

Once muertos tras los disparos indiscriminados 
del Ejército guatemalteco contra una multitud

Ciudad de Guatemala.— La 
matanza de Santiago Atitlán, en 
Guatemala, en la que murieron el 
domingo once civiles y 22 resulta
ron heridos, se produjo cuando sol
dados dispararon sobre una multi
tud de indígenas desarmados, afir
maron vecinos de la localidad que 
pidieron la retirada del destaca

Le proponemos el negocio 
EXPRESS por excelencia

Le ofrecemos el mundo entero en 
EXPRESS con la FRANQUICIA DPE.

DPE es una multinacional del trans
porte urgente internacional por COU- 
RIER, con agentes propios en todo el 
mundo.

Buscamos personas capaces de 
montar un negocio innovador y renta
ble, con ilusión por convertirse en 
empresarios y gozar de un futuro me
jor.

Le proponemos abrir una delega
ción DPE en su ciudad, en régimen 
de franquicia, lo que le garantiza un 
éxito asegurado.

Disponiendo de un local de sólo SO
SO metros cuadrados, puede usted 
convertirse en la última delegación 
DPE en el mundo.

Con DPE, usted recibirá la forma
ción y el apoyo constante, necesario 
para lograr ser el n.° 1 en su ciudad, en 
un negocio con muy altos márgenes 
de beneficio, entrando en el mundo del 
courier internacional.

Lo importante en una unión es no equivocar
se de socio. La red mundial DPE, pertenecien
te al grupo australiano de transporte MAYNE 
NICCKLESS, uno de los más grandes grupos 
de transporte a nivel mundial, le garantiza el 
éxito de su negocio, como ha demostrado ya en 
todo el mundo.

Si posee o puede tener un local de 50-60 m 
y puede invertir un capital entre 4 y 6 millones 
de pesetas, tiene vocación empresarial, y quie' 
re unirse al carro de los vencedores, aun 
manteniendo su independencia, escríbanos 
hoy mismo y le enviaremos mayor documenta
ción sin compromiso alguno.

Unase a la red DPE, y entre en el rentable y 
apasionante mundo del courier internacional.

DPE FRANQUICIAS, 
C/ GUIPUZCOA, 21. 
08018 BARCELONA

Johanesburgo.— Al menos se
tenta y cuatro personas murieron 
durante el pasado fin de semana en 
enfrentamientos políticos entre 
negros en Suráfrica, informaron 
ayer fuentes policiales en Johanes
burgo.

El suburbio negro de East Rand, 
cerca de Johanesburgo, fue el prin
cipal centro de los disturbios, que 
causaron el domingo 25 muertos, 
entre ellos un blanco, mientras que 
otras dieciséis personas perecieron 
en la localidad de Tokoza, cinco en 
Tembisa y cuatro en Katlehong. No 
se facilitó, sin embargo, informa
ción sobre los lugares donde se 
produjeron el resto de las muertes.

Las localidades citadas, situadas 
al este de Johanesburgo, fueron el

Fallecen veinte personas 
al chocar dos aviones en Detroit

Detroit.— La ciudad norteame
ricana de Detroit, fue escenario 
ayer de un grave accidente aéreo 
que se cobró una veintena de vidas 
humanas. El trágico suceso ocurrió 
al chocar en la pista del aeropuerto 
de la ciudad dos aviones que se 
disponían a despegar. La falta de 
visibilidad, propiciada por una tor
menta de nieve y agua que se desen
cadenó pocas horas antes, parece 
ser la causa del accidente.

A los veinte muertos —balance 
provisional— hay que sumar al 
menos sesenta pasajeros heridos, 
algunos de ellos de extrema grave- 

mento militar. Según una primera 
versión oficial difundida por el 
Ejército, la matanza se produjo 
cuando un grupo de vecinos se lan
zaron contra los soldados.

Las unidades militares afectadas 
pertenecen al destacamento militar 
de Santiago Atilán, una población 
situada a 120 kilómetros al oeste de 

principal escenario de la violencia 
que durante los pasados meses de 
agosto y octubre causaron la muerte 
de más de mil personas.

Los choques del pasado fin de 
semana, al igual que los de los 
meses anteriores, se produjeron 
esencialmente entre seguidores del 
movimiento antirracista Congreso 
Nacional Africano (CNA) y el 
movimiento conservador zulú 
INKATHA, de Mangosutu Buthe- 
lezi. A causa de la tensión en los 
suburbios negros, tanto el líder del 
CNA, Nelson Mándela, como el 
ministro surafricano de Interior, 
Adrián Viok, visitaron ayer Tokoza 
para determinar el origen de los 
choques.—Efe. 

dad, lo que hacía icmer que el 
número de víctimas mortales se 
incrementase.

Los dos aparatos involucrados 
en la catástrofe pertenecen a la 
compañía norteamericana “North
west Airlines”. Se trata de un IX-9, 
con cuarenta y cinco personas a 
bordo, que se disponía a despegar 
con destino a Pittsburgh, y un 
Boeing 727, con 145, con vuelo 
hacia Menphis. Los dos aviones, 
según informó la portavoz de la 
Administración Federal de Avia
ción, Joane Sioane “se encontraban 
en tierra cuando chocaron con sus 
respectivas alas”.—Efe.

la capital guatemalteca. Varios 
supervivientes, sin embargo, dije
ron a la prensa que el Ejército dispa
ró contra la multitud cuando un 
numeroso grupo de personas se 
dirigía al cuartel para entregar a un 
teniente que, en estado de ebriedad, 
había asaltado un negocio de la 

población.

PANORAMICA
REA: Dos días después de las elecciones en la Alemania unida, la 

victoriosa coalición gubernamental se prepara para la formación de un 
nuevo gabinete y el Partido Socialdemócrata (SPD) busca nueva dirección 
y una salida a su crisis. Apenas 24 horas después de conocerse los 
resultados electorales claramente adversos para su partido, el presidente 
del SPD, Hans-Jochen Vogel, propuso su cargoal candidatoa lacancillería, 
Oskar Lafontaine, pero éste declinó la oferta, dejando a los suyos prácti
camente decapitados.

JAPON: La Bolsa de Tokio experimentó hoy un fuerte retroceso por la 
incertidumbre del mercado sobre la evolución de los tipos de interés, la 
economía nipona y la situación política en Oriente Medio, comentaron los 
analistas. El índice Nikkei, que ayer registró una moderada recuperación 
tras cuatro jornadas consecutivas de pérdidas, cayó 863,38 puntos y 
finalizó a 21.862,61 yenes.

M.C.D. 2022
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AJEDREZ.- I Copa del Mundo para invidentes

La URSS se destaca como el mejor 
equipo del torneo

Los españoles con buenos resultados

El pasado sábado en el hotel 
Puerta de Segovia, comenzó la I 
Copa del Mundo de ajedrez por 
equipos. El torneo se va a disputar 
hasta el próximo día 11 por el siste
ma de liga. Los resultados de la 
primera jornada fueron los siguien
tes:

Checoslovaquia 2,5; España 1,5. 
Finlandia 2,5; Irlanda 1,5. 
Hungría 0,5; Alemania 3,5.
URSS 4; Polonia 0. 
Inglaterra 4; Israel 0. 
Descansó: Yugoslavia.

Muy cómoda victoria de la
URSS sobre Polonia. Los soviéti
cos han ganado todos los torneos 
para ciegos en los que han interve
nido, y parece que este no lo va a ser 
menos. La contundente victoria de 
los ingleses sobre los israelíes fue 
trabajosa de lo que da a entender el 
resultado. España perdió con uno 
de los grandes y por la mínima lo 
que es un resultado muy esperanza- 
dor. Los demás son resultados nor
males a la espera de la intervención 
yugoslava, actual subcampeona 
olímpica.

En la segunda jornada, jugada 
ayer, el encuentro más esperado era 
el que enfrentaría a la URSS y a 
Alemania; ambos habían ganado 
contundentemente en la jornada 
lndugural; los resultados fueron los 
que siguen:

Yugoslavia 1; Checolovaquia 3. 
irlanda 1; Hungría 3.
Alemania 0; URSS 4.
olonia 1,5; Inglaterra 2,5. 

España 2,5; Finlandia 1,5. 
descansó Israel.

La victoria española se fraguó en 
Jue8° de Palacios que logró ven- 
r en e| tercer tablero a Vuarinen 

def an sól° 18 jugadas. Fue una 
finí nSf ar°-Kann por parte del 
,enlandesquenojugócorrectamen- 

. pronto se vio con una gran 
br i,'Oridad q116 supo aprovechar 
^"antemente Palacios.

nah-^ Cl Pr'mer lablero Burdió ga- 
ri enCOnc'erlacom°didadaTonte- 
landés^apCríura irregular- El fin- 

ometió un grave error en su 

defensa y pocas jugadas después 
abandonaba. El mate era inminen
te.

En el segundo tablero, Sánchez 
siempre tuvo ventajas ante Wik- 
man, pero hubo un par de impreci
siones que dieron contrajuego al 
finlandés y al final se acordó el em
pate.

Por último en el cuarto tablero se 
produjo la única victoria finlandesa 
al ganar Paknen a Ariste. El español 

' comenzó muy pronto a atacar, 
cuando su rey no se había enrocado 
todavía. El finlandés supo aprove
charse de ello y lanzó un fuerte 
ataque contra el rey, que salvó todas 
las amenazas pero con la pérdida de 

SCHELLMANN M.WOCÍN

una torre por un alfil (calidad) lle
gando a un final muy inferior para 
el español.

Sin duda los dos aspectos más 
sobresalientes de la jornada fueron 
por una parte la derrota de los yu
goslavos ante los checos, y por otro 
la victoria arrolladora de los sovié
ticos ante los alemanes a pesar de 

los problemas que tuvieron tanto 
Kaidamov como Wocin para impo
nerse.

Resultados de la tercera jornada:

Finlandia 0,5; Yugoslavia 3,5. 
Hungría 2; España 2.
URSS 4; Irlanda 0. 
Inglaterra 1; Alemania 2. 
Israel 0; Polonia 4. 
Descansó: Checoslovaquia.

El encuentro entre Alemania e 
Inglaterra tiene una partida aplaza
da en su primer tablero entre Poh- 
lers y Lilley, con ventaja del inglés.

España consiguió otro buen re
sultado al empatar con Hungría, 

una de las potencias tradicionales 
en el ajedrez. Burdió en el primer 
tablero hizo unas rápidas tablas con 
Eros tras pequeñas escaramuzas en 
el centro del tablero. El empate fue 
propuesto por el húngaro tras con
sultar con su entrenador.

En el segundo tablero Sánchez 
también hizo tablas con Nemes, en

una partida sin mayor historia. Al 
final aunque el húngaro tenía ligera 
ventaja, esta era muy difícil de 
explotar.

La derrota española se produjo 

en el tercer tablero donde Palacios 
no pudo con Rev. Unos grandes 
apuros de tiempo, hizo quedar en 
posición desesperada al español.

Ariste se llevó la única victoria 
española en una partida muy espec
tacular donde el húngaro Auffen- 
berg tuvo un fuerte ataque, pero el 
español se defendió a la perfección 

y acabó adjudicándose la partida 
por tiempo en una posición iguala
da.

Los rusos volvieron a arrasar, y 
esta vez sin el campeón del mundo 
Kaidamov, al que decidieron dar 
descanso. Los yugoslavos se rehi
cieron de su derrota de antesdeayer 
y no dieron opción a Finlandia. La 
clasificación después de la tercera 
jornada es:

1.8 URSS, 12 puntos.
2 .a Inglaterra, 7,5 (una aplazada). 
3 .a España, 6.
4 .a Checoslovaquia, 5,5.
5 .a Hungría, 5,5.
6 .a Alemania, 5,5 (una aplazada).
7 .a Polonia, 5,5.
8 .a Finlandia, 4,5.
9 .a Yugoslavia, 4,5.
10 .a Irlanda, 1,5.
11 .a Israel, 0.

Los enfrentamientos para hoy a 
partir de las tres de la tarde serán:

Hungría-Yugoslavia. 
URSS-España. 
Inglaterra-Irlanda. 
Israel-Alemania. 
Checoslovaquia-Polonia. 
Descansará Finlandia.

Para los que nunca han visto 
jugar a una persona ciega al ajedrez, 
quizá les extrañe cómo es posible 
que pueda conseguirlo sin ver las 
piezas; mejor que explicarlo desde 
estas páginas sería que fueran a 
verlo porque verdaderamente es 
algo increíble; como dicen los que 
entienden, “es que lo ven todo”.

MESA
Fotos: F. Peñalosa
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15^5 T^OT^gO^ISTíVS T'ROT^goUlST^ T^OT^tgO^ISTXS Í^On

ENTRENADOR DEL JUVEN: “Si jugando bien CARMELO: “Nuestro equipo es
no ganamos, espero que lo hagamos mal 

para conseguirlo”

ANTONIO

J.M.*con los dos últimos.

mHESA
t

FORaCUSi

y consigan la victoria. Nostros

ANTONIO

estamos preguntando por lo que nos 
puede estar pasando y no encontra
mos la solución. .

No había sido una derrota normal 
y “caía” peor porque se tenía la 
victoria al alcance de la mano. 
Cuando buscamos el diálogo con el 
entrenador del Juven, José Luis 
Mújica, éste intentaba levantar el 
ánimo de algunas de sus jugadoras, 
que no comprendían cómo podían 
haber perdido este encuentro.

— Hoy sí se puede hablar de 
mala suerte para su equipo.

— De verdad, no sé qué vamos a 
tener que hacer para ganar un parti
do. Aquí teníamos ganado el en
cuentro y lo hemos perdido tonta
mente.

— Analicemos, ¿por qué se ha 
perdido?
- Nos ha faltado un poco de 

control en los momentos en que 
llevábamos ventaja; hemos acele
rado las acciones cuando más nece
sitamos tranquilidad, y por el con
trario, hubo un retraimiento de la 
defensa, liberando a los de casa de 
la presión que sobre su juego había
mos mantenido a lo largo de todo el 
encuentro. Sobre todo sus aleros; 
Katy y Belén, que sabemos son lo 
más eficaz del conjunto de casa.

— Se podía haber dejado sen
tenciado el partido en la primera

parte, cuando el Juven era neta
mente superior.

— Ahí sí hemos dado excesivas 
ventajas, cuando íbamos por delan
te con trece puntos de diferencia. 
En ese momento sí tuvimos la gran 
ocasión de ampliar nuestro marca
dor y ponérselo mucho más difícil 
al equipo local.

-- ¿Qué le está pasando al Ju- 
ven en esta temporada?

-- Sólo es cuestión de mala suer
te. De nada nos sirve jugar bien, 
llevar marcador a favor, si al final 
no conseguimos la victoria, y lo de 
hoy no ha sido ninguna casualidad. 
Yo espero que mis jugadoras jue
guen mal en los próximos encuen-

Se necesita 
CONTABLE 

con conocimiento 
de ordenador

Interesados escribir 
URGENTE al Apartado 278 

de Segovia

•• ¿Qué opinión le merece el 
triunfo del Navarra ante Banco 
Exterior?

- Hay que anal izar esa derrota de 
la selección, teniendo como base 
que sus jugadoras llevan jugando 
muchos encuentros en EE.UU. Lo 
han hecho con balón pequeño, con 
reglas americanas y es lógico que su 
vuelta aquí se note, además de que 
Caja Navarra tiene dos extranjeras 
que se lo ponen difícil a cualquier
equipo.

J.M.*

PEROTE: “No es solo la defensa 
culpable de la situación” 

“Podemos estar mal, pero no podemos 
arrojar la toalla”

Es Perote uno de los jugadores 
que siempre han destacado en el 
equipo de la G. Segoviana por su 
constante brega, lo que le llevó 
incluso —pese a jugar de defensa—, 
a conseguir goles decisivos para su 
equipo. Pero la mala situación del 
conjunto gimnástico en estos 
momentos obliga a tomar decisio
nes al entrenador que suponen, 
incluso, el descanso forzoso de un 
jugador de las características del 
citado defensa vallisoletano.

-- En la pretemporada se inten
tó formar un buen equipo y una 
vez conseguido no ha respondido, 
ahí están los resultados, a lo que 
de él se esperaba. ¿Qué causas 
han incidido en ello?

— Han sucedido bastantes cosas 
y ninguna de ellas extradeportivas. 
En el primer encuentro de liga fren -

Se necesita

Repartidor
Interesados llamar

Telf. 42.87.51

el de peor suerte de todo 
el grupo”

“A los seguidores no les damos 
ni una alegría

Para nosotros había sido Carme
lo del Pozo, el mejor jugador de la 
G. Segoviana, en su partido frente 
al Ai. Burgalés. Sus intervenciones, 
pocas pero muy difíciles, fueron 
resueltas siempre con acierto, de 
ahí que doliera más aún el gol enca
jado en el último segundo del en
cuentro.

- ¿Es difícil encqjar estas si
tuaciones?
- Es que somos el equipo con 

peor suerte de todo el campeonato. 
Yo no sé qué se puede deci r después 
de la de hoy. Hemos estado traba
jando durante todo el partido, se ha 
jugado bien, sabíamos que era un 
equipo muy difícil de ganar; hemos 
aguantado muy bien su juego, con
tando nosotros con ocasiones claras 
de gol y en el último minuto les 
dejamos marcar.

— Pero el gol era imparable.
- Es que en el gol se han dado 

una serie de circunstancias. El de
fensa no estaba atento y al delantero 
le ha salido un tiro muy bueno desde 
fuera del área.

— ¿Cómo has visto desde la 
portería al equipo contrario?
- Es un conjunto que presiona 

mucho y nosotros sabíamos que si 
marcaba al comienzo del partido 
iba a ser muy difícil el levantar ese 
marcador. Sus puntas están mo
viéndose de forma continua. Le 
hemos mantenido bien en sus posi
ciones de remate, pero cuando 
menos lo esperábamos nos marcan 
un gol. Llevamos una tempofada 
muy aciaga. Los jugadores estamos 
mal pero los aficionados deben de 

te al Astorga teníamos todo prepa
rado para que saliera un buen once 
y de repente son cinco los jugadores 
que caen lesionados y que, además, 
han tardado tiempo en recuperarse. 
Así las cosas el conjunto tiene una 
tónica de falta de conseguir goles y 
además de recibir muchos. Y cuan
do hay un equipo como el nuestro 
que tiene mucha ilusión pero que 
comienzan a salir mal las cosas, 
cunde la desmoralización y encima 
te ves entre los últimos clasifica
dos. Desde esa base todo comienza 
a salir mal.

■■ ¿ V pensando en el aficionado 
qué se le puede decir para lo que 
resta de temporada?
- Aunque la gente piense que ya 

todo está perdido, la tercera está 
muy igualada en nuestro grupo, 
porque si hubiera un equipo muy 
fuerte nos podrían sacar quince 
puntos y ahora el cuarto equipo no 
saca nueve de di ferencia. Pero claro 
todo el lo está en base a que nosotros 
consigamos puntuar. Sin embargo, 
en ningún caso, lo que debemos 
hacer es arrojar la toalla. El equipo 
hace buen fútbol y habrá que espe
rar a que también los marcadores 
nos sean favorables.

— A la defensa se le culpa de 
casi todas las cosas que suceden 
en el equipo.

E-------
ANTONIO

estar sin confianza alguna en noso
tros.

- Pues el calendario que tenéis 
ahora no es nada bueno.
- Nosotros sabíamos que este 

partido era importante de cara a lo 
que teníamos por delante, ya que en 
Medina podíamos sacar algún pun
to, mientras que recibir a la Arandi- 
na era un cara o cruz. A ello había 
que unir los tres siguientes encuen
tros que, dada nuestra clasificación, 
son muy importantes puesjugamos

- ANTONIO

- Los que están fuera del। 
quizásse fijen más en los fal 0 e 
tiene la defensa que en J05. u. 
puedan tener otras líneas. En _ 
nos casos puede que sea asb re 
creo que esa sea la causa de q 
equipo esté mal clasificado.

- Pero ello puede tener 
justificación en el hecho 
sois casi siempre, los defen- 
que salís de las alineación ^.e 
táis cambiando de forma 
nua. _ DUeda
- Yo no entiendo que -sC |0 

pensar que un entrenador 
peor para su equipo. Muy a* ¡bi- 
rio, siempre busca mayoreSi^ador 
lidades y cuando quita a un J ^a- 
él sabrá las causas. NoSO,v jugflr 

mos aquí para 
cuando el técnico lo । 
oportuno. J
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FUTBOL.— Primera División Juvenil

2 Perdió el Quintanar en Salamanca 
Y jugará para el descenso

La competición se suspende ahora hasta 
el mes de enero

(Especial para “EL ADELAN
TADO’ ’ de José A. Hernández)

Tras los resultados habidos en la 
penúltima jornada del campeonato 
deliga en la Primera División juve
nil, grupo 2, ya se conocen los equi
pos que jugarán para la fase de 
clasificación de ascenso y quienes 
para mantenerse o perder la catego
ría. La derrota del Quintanar en 
Salamanca lleva al equipo segovia- 
no a jugar la fase de descenso.

ALINEACIONES
SALAMANCA: Herrera; Man

gas, Lorenzo, David, Hernández, 
Luis, García, Prieto (Martín), Jor
ge, Raúl y Torres.
“ QUINTANAR José Juan; Pérez,

BALONCESTO.— Segunda División Masculina

62-102. El Adus se paseó ante 
el Caja Segovia
Los locales dieron muy poca 

impresión de equipo
Se disputó el pasado sábado el 

partido de la segunda división 
masculina en su grupo B, que en
rentaba a los conjuntos de Caja 
egovia y Adus de Salamanca. 

Acabado el encuentro, el marcador 
reflejaba el resultado de 62-102.

FORMACIONES

CAJA SEGOVIA: Dani 4, En- 
*nas 2, Postigo, Manzano 6 y Gó- 

^Equipo inicial. Tardón 6, Pla- 
^aas, David 12, Roldán 10, Egido 

An.r,nández 2 y Valderrama.
ADUS: Alberto 9, Chiche 7, 
,er 6, Oscar 30 y Roberto 8.

2, Jesús 10, 
c v m ^U‘S 5* Mateo 6, Alonso 
D Y Mano 11.

cuen^í JR0S: Dirigieron el en- 

Donce| y5 ^n°res Morales Y 
dudam™ a llegaaser P°r ellos, 
bien í CaJa Segovia hu- 
el ene ^adoalos 40 puntos en todo 
pte™'0’ y eso <1^ el Adus 
p,a‘ó árbitros neutrales.

n a d a  d e  n a d a

^ón enT* i*0 COmenzó con una Pre" 
visitanip° a|acancha del conjunto 

*°sPrimÁ *a morder” en 
Aparte ir0SC0mPasesde la prime
ra la r.|Oslocales’a,osqueseles 
muchísimta de Crislian y de César 
^Pearpi.?’ baslanlc tenían con 
les venñ d UV'Ón de canaslas que se 
26 a adcnC‘ma'LacosayaemPc" 
Cuandoen Jnr. dntes dramáticos 
Arcador 6 <fn'nu,° 7 de partido el 
da'oso0 2o Cjaba un casi escan- 
rar euatrn adn babna que espe- 
primera rninutos más para ver la 
Se8ovia anasla,en juego del Caja 
dosmás’en C 80,0 Pudo anolarse 
a * restode i U eSla Primera mitad, 
e 1q s  con .°S Pun,os hasta llegar a 
ínca de dc liros desde la 

Puede (i,?8003*' donde tampoco 
^sinoii Urcluese lucieran. Yes 
qüe 'es ech. 3 3 Ser P°r la “manila” 

r°n los colegiados, que

Herrero, Mayo, Prisco, Puente, 
Velasco, Manrique, Sacristán, Ba
rreno y César. En los cambios, Juan 
Antonio por Prisco e Ignacio por 
Puente.

Arbitro: Chamoso Sánchez, de 
Tercera División. Su labor fue de 
tinte casero, aunque el equipo local 
no necesitara para nada esa ayuda.

GOLES
1-0, min. 28. Un falloenel centro 

del campo del Quintanar permite 
que el balón llegue a Luis, que con 
ventaja se sitúa ante José Juan y lo 
bate por bajo.

2-0, min. 80. En una buena juga
da de la delantera charra, el balón lo 
recoge finalmente Luis que consi
gue un precioso tanto.

señalaron la octava personal al 
Adus en el minuto 8 de partido, el 
conjunto local no hubiera sobrepa
sado la veintena de puntos en el 
primer tiempo, y esto contando con 
que el equipo visitante empezó a 
realizar el carrusel de cambios y a 
bajar bastante la guardia en defen
sa. Pero los jugadores segovianos 
no estaban para nadie y, aunque se 
quiera, no se podía, tal era la altura 
y envergadura de algunos compo- 
nentesdcl Adus, que hacían parecer 
a los nuestros mucho más “bajitos”, 
de lo que son a la hora de I uchar por 
el rebote.

En la segunda parte los segovia
nos, ya con el partido perdido qui
sieron, al menos, dejar constancia 
dc que podían hacer las cosas bas
tante mejor (porque peor imposi
ble) que lo que habían hecho en la 
primera parte. Quique diooportuni-

TODO SE QUEDO EN NADA

No se esperaba que el Salamanca 
pudiera sufrir una derrota en su 
campo ante el Quintanar, si bien los 
de casa ya habían conseguido su 
clasificación para la fase de ascenso 
antes de la disputa de este encuen
tro. Pero es que después, ya en el 
desarrollo del encuentro, pudimos 
ver a un conjunto como el segovia- 
no sin fuerza para poder hacer 
sombra a los locales. Si buscaban, 
como señalaban antes de comenzar 
el encuentro, que venían a buscar la 
victoria, en el terreno de juego de 
las pistas de El Helmántico, no lo 
demostraron. Fue uno de los equi
pos más flojos que ha pasado por 

dades a lodos sus jugadores, y así 
pudi mos ver uífas buenas entradas a 
canasta de David, o el coraje de 
Roldán para hacerse con un rebote 
ofensivo, o un par de triples conque 
nos “obsequiaron” Manzano y Egi
do. Pero todo ello era contrarresta
do por los rápidos contragolpes del 
Adus, y un par de mates de Oscar 
que hicieron vibrar a los animado
res sal manti nos que acompañaron a 
su equipo pensando que el partido 
sería más complicado de lo previs
to. Pero no fue así. A los visitantes 
les bastó y les sobró con apretar 
durante diez minutos para hundir 
del todo a un Caja Segovia que 
espera con urgencia que Cristian se 
recupere para, por lo menos, ofre
cer más resistencia ante conjuntosa 
los que se les puede ganar, pero no 
de la forma en la que vimos el 
sábado pasado.

ANTONIO

aquí a lo largo de esta fase de la 
competición.

El dominio correspondió en todo 
momento a la U.D. Salamanca con 
algún contraataque, escaso de peli
gro, por parte de su rival. De nada 
sirvió el intento de buscar ocasio
nes en la segunda parte metiendo 
más delanteros, porque a ello sólo 
respondieron a lo largo de no más 
de quince minutos. Con 1-0, queda
ba la posibilidad a los jugadores del 
Quintanar de ccnseguir, en una 
jugada de suerte el empate.

En los diez últimos minutos de 
pálido hubo dos acciones que desta
car: una el segundo gol, obra tam
bién de Luis, de extraordinaria eje
cución y una buena acción ofensiva 
del Quintanar a la que respondió el 
portero salmantino con una eficaz 
intervención. Del resultado final 
sólo cabe decir lo justo del mismo, 
y a la hora de buscar destacados hay 
que hacerlo en García, Torres y 
Luis, en el Salamanca y tan sólo 
Pérez, en el Quintanar.

Resultados 13* jornada

Salamanca, 2; Quintanar, 0
Gijón Ind., 1; Colloto, 2 
Caudal, 2; Spórting Al., 2 
Betis, 3; Estudiantes, 0

FUTBOL JUVENIL

Empates de Unami y Quintanar 
en la novena jornada

Se disputó la novena jornada de 
la liga en la primera preferente de 
juveniles que tuvo estos marcado
res:
Unami, 2-Almazán , 2
Michelín, 2-Qui manar B, 2
Deportiva, 1-Vadillos, 1
Falencia, 3-Arévalo, 3
Real Burgos B, 0- Peña Castilla, 2
Peña A. José, 0-Diocesano, 0
Numancia, 1-R. Avila, 4

CLASIFICACION
Peña Castilla, 12 puntos
Vadillos, 11
Falencia, 11
R. Avila, 11
Deportiva, 10
Quintanar B, 8
C. Diocesano, 8
Michelín, 7
Almazán, 7
Peña A., José, 7
Arévalo, 7
Numancia, 6
C.P. Unami, 4
Real Burgos, 3

COMENTARIO
Los dos equipos segovianos lo

graron sendos empates, pero mien-

CIASIFICACION
Caudal Dep., 18 puntos
Salamanca, 18
Colloto, 18
Betis, 18
Spórting, 12
Quintanar, 11
Gijón Ind. 8
Estudiantes, 2

Próxima jornada
Colloto-Salamanca 
Spórting-Gijón Ind.
Estudiantes-Caudal
Quintanar-Betis

PROMOCION

Tras la jomada que se disputa el 
próximo domingo, que es la última 
de la fase de clasificación, se dispu
tarán los encuentros de las siguien
tes fases de ascenso y descenso. La 
primera la disputarán los cuatro 
primeros clasificados y la de per- 
manencia/descenso, los cuatro últi
mos. Estos, entre los que se encuen
tra el Quintanar, tendrán como riva
les al Zamora, y tras equipos galle
gos, que pudieran ser La Coruña, R. 
Ferrol y Compostela.

Esta competición comenzará a 
disputarse a partir del 12 de enero 
de 1991.

trasal Quintanar le supuso un posi
tivo en su desplazamiento a Aranda 
de Duero, Unami, en el último ins
tante del partido, veía como el 
Al mazán conseguía empalar, pese a 
que los méritos eran lodos para el 
equipo segoviano. Por lo demás, la 
jornada tuvo su resultado más con
tundente en Soria, dónde el Avila 
goleó al Numancia. Hay que dejar 
constancia que de los siete encuen
tros d isputados ci neo termi naron en 
empate y dos con victorias visitan
tes. Los equipos de casa, aloqúese 
ve, no tuvieron su día. La cabeza de 
la tabla ha cambiado de líder. El 
triunfo de Peña Castilla ante el 
colista y el punto que se “dejó” 
Vadillos, líder hasta la pasada jor
nada, propiciaron ese cambio.

El próximo fin de semana no 
habrá competición, dado que se 
juegan los encuentros del torneo 
intercentros, de la Escuela regional 
de Tecnificación. El jueves habrá 
partidos en Cuéllarde las seleccio
nes de Segovia y Zamora y el sába
do se disputarán en La Albuera, 
teniendo como rival a Falencia.

J.M.'
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Doscientas personas en la gala 
del ciclismo segoviano

José Luis de Santos

Joaquín Migueláñez

En un acto sencillo y lleno de 
emotividad se celebró el sábado la 
Gala del Ciclismo Segoviano, que 
congregó en Venta Magullo a dos
cientas personas, desbordando las 
previsiones de la organización.

A excepción de Pedro Delgado, 
sin duda el gran ausente, en la Gala 
estuvo toda la familia ciclista sego- 
viana, desde Antonio Barrio a Mi
guel Arribas, pasando por presiden
tes de clubes, directores, patrocina
dores, familiares y amigos, que con 
su entusiasmo, esfuerzo y sacrificio 
han hecho posible que hoy, el ci
clismo segoviano cuente con tres 
corredores profesionales: Pedro 
Delgado, Pedro Luis García y José 
Luis de Santos. Tampoco faltaron a 
la cita los representantes de las 
distintas entidades segovianas, que 
con su colaboración hacen posible 
que este duro y bello deporte de las 
dos ruedas se encuentre en tan ópti - 
mas condiciones, y por supuesto, el 
padre de nuestro ciclista internacio
nal, Julio Delgado.

Tras la cena y la proyección de 
un vídeo, en un ambiente cordial, 
Pepe Castrillo abrió el acto recor
dando al fallecido presidente de la 
UCI, Luis Puig, un hombre vincula
do al ciclismo segoviano, que estu
vo presente en la Gala de hace dos 
años. Posteriormente, se procedió a 
la entrega de obsequios a las casas 
comerciales que durante la tempo
rada pasada colaboraron con los 
clubes, y cuya larga lista omitimos 
por razones obvias.

TROFEO ATALAYA-ZUSAN 6

En el transcurso del acto se hizo 
entrega de los premios a los nueve 
corredores ganádores del trofeo 
Atayala-Zusan.

Aficionados 1*. José Luis de 
Santos Arribas (Banesto), que la 
próxima temporada debutará como 
profesional y que en 1990 ha obte
nido diez primeros puestos; seis 
segundos, cuatro terceros, cuatro 
quintos, tres sextos, un séptimo, un 
octavo, un noveno y dos décimos. 
Además ha sido campeón provin
cial, líder de la Vuelta a Vizcaya y 
líder del Circuito Montañés.

Aficionados 2e: Joaquín Migue
láñez Arribas (Cropusa). En esta 
temporada ha logrado cuatro pri
meros puestos, un tercero, un quin-

to, tres sextos, un noveno y un 
décimo.

Juveniles: Juan Manuel Martín 
Sánchez (José Rivas-Macroprix). 
Con ocho primeros puestos, cuatro 
segundos, cuatro terceros, dos 
cuartos, dos séptimos, y un octavo, 
todos ellos en la temporada 1990.

Cadetes 2e año: José Luis Gómez 
Municio (Melero-Tyndall), cuyo 
palmárés cuenta con cuatro prime
ros puestos, tres segundos, un cuar
to, un quinto, un sexto, un séptimo, 
un noveno y un decimotercero.

Cadetes de l2 año: Antonio 
Rubio Palomo (JJ. Renault-CC 
Navas de Oro). Este ciclista ha 
logrado también en este año un 
primer puesto, un segundo, un ter
cero, dos cuartos y un décimo. 
Además se proclamó campeón pro
vincial de cadetes.

Infantiles: Alejandro Sanz Gar
cía (Escuela Municipal Kalorsa). 
Nueve primeros puestos, seis se
gundos, un tercero, dos quintos y un 
sexto, avalan la trayectoria de Ale
jandro en la temporada 90.

Alevines: Julio Rubio Palomo 
(Escuela Caja-Navas de Oro). El 
palmarás conseguido en esta tem
porada por este joven ciclista es 
sorprendente: diecisiete primeros 
puestos y dos segundos.

Principiantes: Julio César Co
rrea Miguel (Escuela Caja-Navas

Alejandro Sanz

Julio César Correa

Miguel Arribas Sebastián Juan Manuel Martín José Luis Gómez

de Oro). También Julio César ha 
cuajado una buena campaña, con 
once pri meros puestos, ocho segun
dos y un tercero.

Féminas: M? Angeles Sánchez 
Dávila (Caja Segovia). Ha sido 
cuarta en el Trofeo Virgen del 
Campo y noveno en el Campeonato 
de España.

Los trofeos fueron entregados 
por Roberto Sánchez y Félix Sanz, 
patrocinadores del trofeo.

DISTINCIONES ESPECIALES

El momento más emotivo del 
acto llegó cuando Miguel Angel 
Serrano Rubio y Miguel Arribas 
Sebastián, dos ciclistas segovianos 
que por distintas razones han tenido 
que abandonar la práctica del ciclis
mo, recibieron las placas ofrecidas 
por el ciclismo segoviano en reco
nocí miento a su trayectoria deporti
va, en un caso, y a su valentía, 
coraje y entereza, en otro.

El broche final lo puso Antonio 
Barrio con unas palabras de agrade
cimiento a toda la familia ciclista 
segoviano por su colaboración.

M.H.

Caj a s ec o v i
M.1 Angeles Sánchez

Diana Rodríguez 
galardonada 
con el Premio 
Relevo 90

Valladolid. (leal).— La gimnas
ta segoviana Diana Rodríguez de 
Diego fue galardonada ayer junto 
con 19 deportistas de la comunidad 
castellano-leonesa con el Premio 
Relevo 90. El jurado formado por el 
director general de Deportes de la 
Junta, Vicente Orden Vígara, técni
cos, representantes de los medios 
de comunicación y asociaciones de 
la prensa deportiva de Castilla- 
León ha valorado los méritos de
portivos de cada uno de los 71 aspi
rantes, sin utilizar como criterio de 
selección la distribución de los 
premios en función de categorías 
deportivas.

Los premios, dolados con 
600.000 pesetas para cada galardo
nado, serán entregados el próximo 
día 21 de diciembre en la Conseje
ría de Bienestar Social.

M iguel Angel Serrano

Antonio Rubio

TELEGRAMAS
d epo r t iv o s

TENIS: La élite 
tenis femenino se reunió cap¡tai 
y hasta el miércoles, en a ^rOfeo 
española para disputar e 
Winston. Hoy se ^^^.'^¡cario' 
enfrentamientos: Sánchez 
Raffaela Reggi y Concha 
nez-Mary Joe Fernandez^ di. 
Seles y Jennifer Capnan p 
rectamente a las semifina

AJEDREZ: Once b u. 
maestros han confirma dt-l 
cipación en la XIX e * aj¿drez 
Abierto Internacional
Ciudad de Sevilla que se ^i 19 
en la capital hispalense

de diciembre.
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SE ALQUILA piso. Teléfonos 
434239,437502.

ALQUILO finca con casa amue
blada y garaje. Teléfonos 435994
432907 (llamar de 4 a 7).

SE ALQUILA piso amueblado 
céntrico. Teléfono 430881.

ALQUILO piso en San José. Telé
fono 421896.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

COMPRO casa en pueblo. No im
porta estado. Teléfonos 91/ 
2629555, 5635950.

ENSEÑANZA
OPOSICION Agentes Judiciales. 
Preparación completa. Tenemos 
test y textos. Academia Nobel. In
dependencia,9. Teléfono 426915.

GANADOS
NOVILLAS de Bretaña Francesa. 
Ven a visitarlas a Carbonero el 
Mayor (Segovia). Teléfono 911/ 
433161-441557 - 560244.

VENDO vacas avileñas para pa
rir. Teléfonos 181271 y 181497.

VENDO charoleses, machos y 
hembras, puros, con carta. Telé
fonos 181271 y 181497.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

inmo bil ia r ia

JQ^AR; Vende nave polígono 
ndustr¡al (E| Cerro) s erf¡c¡e 

1.200 metros.

JQ^AR: Vende parcelas, una 
v?U*ílal Torrecaballeros, 3.000 
* ' 000 metros.

|¡^AR:,Vende Piso Santa Eula- 
lla. garaje, planta 4.».

Alquila local José Zorri- 
> 40 m., 2 plantas. Instalado.

TOVAR: Parcela Madrona, 5.000 
■i vallada, chamizo. Agua/luz.

no^ i a Vend® piso Fuentemila- 
duai» dormitorios, gastos indivi-

*’ amueblado, seminuevo.

2?7Vmoi Alquila iocal, San Millán, 

HschosrO#’ P08'^*®8 divisiones.

Goníí ^^i's. ¡unto a Ezequiel 

Qe8forías’ °Cal 128 metrO8>ideal

Alquila local Ezequiel 
UniCo zo^a UPer^*CÍe 125 metrO8'

^OVfiR. W n 
,ruccióñ 4° ^oma- Edificio cons- 
,ra8tero ’ 1 dormi,oriot - garaje,

^OVar - i
IV(Aik„' ,cal alquiler, Enrique 
chada. GrQ*,95metros,ampliafa-

TOVAR: Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla, 
5 dormitorios, gastos individua
les, tercero.

TOVAR: Vende pisos, 3 dormito
rios, junto Ezequiel González. A 
estrenar.

TOVAR: Vende piso, calle Mira- 
flores, 3 dormitorios. Completa
mente exterior, esquina.

Alquila OFICINAS
PLAZA AZOGUEJO

Desde 40 m2
43.59.50 S 43.54.61

TOVAR: Vende piso, Santa Eula
lia, 5 dormitorios, garaje, planta 
6.*.

TOVAR: Vende piso Estación Fe
rrocarril, 3 dormitorios, exterior. 
Garaje. 4.®.

TOVAR: Traspasa local Albuera. 
Idóneo tienda. Precio: 2.000.000 
pías.

TOVAR: Vende piso La Granja. 3 
dormitorios, 2 baños, buen pre-

LOCALES (TRASPASO)

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN (frente Estación). 117 m. 
Totalmente instalado. 70.000 pe- 
setas/mes.

HABITAT: SARGENTO PROVI
SIONAL 40 m. Cualquier activi
dad. Posibilidad de vivienda. 
Todo en un excelente precio.

HABITAT: C/ ESCUDEROS. 140 
m. Ideal uso oficinas. Renta 
32.000 pesetas/mes. Véalo.

HABITAT: C/ RANCHO. 80 m. To
talmente acondicionado como 
tienda alimentación. Precio y 
renta muy interesante.

HABITAT: C/ EZEQUIEL GONZA
LEZ. 20 m. en planta calle y 35 m. 
en sótano. Acondicionado. Infó- 
mese.

VENDE

HABITAT

OFICINA
Junto Fdez. Ladreda (80 m)

NO DESAPROVECHE UD. LA ULTIMA OPORTUNIDAD
DE TENER SU VIVIENDA EN PROPIEDAD, DESDE 
50.000 PTAS./MES.

O VIVIENDAS DE 1, 2 Y 3 DORMITORIOS, A 2 KMS. DE 
SEGOVIA, SITUADAS EN UNA URBANIZACION CON 
GRANDES ZONAS COMUNES CON JARDINES, PISCI
NAS, CANCHA DE TENIS Y UNAS VISTAS PRECIOSAS.

0 CANTIDADES AVALADAS CON POLIZA DE SEGURO.

“Residencial San Cristóbal”
HABITAT: VIA ROMA. 125 m.
Completo acondicionamiento. 
4.100.000 pesetas. Renta 46.000 
ptas./mes, incluido IVA

HABITAT: C/ CLAVEL. 125 m. Su- 
peracondicionado. Gran facha* 
da. Oficina en primera planta.

HABITAT: C/OBISPO QUESADA. 
40 m. Totalmente acondicionado. 
Video-club. También existencias. 
Renta 41.000 ptas./mes, incluido 
IVA

HABITAT: PLAZA DE LA ALHON- 
DIGA Bar-musical. Completísi
ma instalación. Infórmese.

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 80 m. Totalmente acondicio
nado. 2.100.000 ptas. Muy intere
sante.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

TRABAJO

NECESITO empleada de hogar, 
guste niños, experiencia. Teléfo
no 441105.

NECESITO empleada de hogar 
sabiendo obligación. Teléfono 
430467 (llamar tardes).

SE NECESITA dependiente mos
trador. Hamburguesería Giorgio. 
Gobernador Fernández Jiménez, 
14.

SE NECESITA señora de limpie
za. Teléfono 434807.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

SE NECESITA empleada de ho
gar fija en Sepúlveda. Teléfonos 
540027-540224.

SE NECESITA señorita para cui
dar niño y ayudar casa. 40.000 pe
setas. Teléfonos 425647, 437210.

SE NECESITAN operarios a turno 
para empresa cerámica. Interesa
dos llamar horas oficina. Teléfo
no 437661.

SE NECESITA camarero y chica 
para cocina. Domingos libres. 
Mesón de Patricia. Teléfono 
430664.

NECESITO persona para acom
pañar señora, si es posible, con 
carnet de conducir. Teléfono 
420689, llamar de 4 a 7 tarde.

NECESITO mujer, responsable, 
para cuidar casa y niño. Teléfono 
434952 (de 2 a 4).

SE NECESITA asistenta para sá
bados por la mañana. Teléfono 
434515 (llamar de 9 noche).

NECESITA señora o señorita 
para cuidar niña. Teléfono 
442493 (llamar tardes).

SE NECESITA personal ambos 
sexos. Matadero Mateo. Teléfo
nos 420182-92.

NECESITO empleada de hogar 
de 10 a 2 tarde. Teléfono 431344.

TRASPASOS
SE TRASPASA comercio de 
congelados por no poderle aten
der. Teléfono 435953 (tardes), 
436493 (mañanas).

TRASPASO bar céntrico. Teléfo
no 434703.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patino. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

GRATIS llama al (923) 263867 y 
escucha un mensaje de buenas 
noticias y recibirás...

EMPRESAS
GORBATSCIIOVV, NUEVA 
VODKA EN EL MERCADO 

ESPAÑOL

La compañía Gorbatschow, fir
ma de origen ruso que ya en el siglo 
pasado elaboraba en San Petersbur- 
go la vodka del mismo nombre y 
gozaba del privilegio de abastecer 
la Corte de los Zares, acaba de 
iniciar su singladura en España. En 
1921, a finales de la era zarista, la 
familia Gorbatschow, maestros ar
tesanos en la destilación de vodka, 
emigraron a Alemania donde conti
nuaron desarrollando su actividad.

La vodka Gorbatschow se destila 
actualmente en Berlín con arreglo a 
los métodos tradicionales de la 
familia.

El poderoso grupo alemán Hen- 
kell & Sohnlein, propietario de tan 
prestigiosa vodka, acaba de conce
der su distribución en España a la 
firma Sánchez Romate Unos., S. 
A., casa que elabora el brandy 
“Cardenal Mendoza".

MEMORIA ANUAL 
DE FINNAIR

Continuó el crecimiento del trá
fico aereo, afirma el director gene
ral Sr. Antti Potila, en la reciente
mente publicada memoria anual del 
grupo, Finnair.

El número de pasajeros transpor
tados por las compañías aéreas 
europeas durante 1989 fue un 7% 
superior al del año anterior.

El tráfico del Grupo Finnair cre
ció algo más rápidamente que la 
media europea. El número de pasa
jeros fue un 8% superior al de 1988 
y el número de pasajeros por kiló
metro un 9% más alto. En compara
ción con los dos años anteriores se

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

SE BUSCA socio recambios au
tomóvil. Por no poder atender 
solo. Apartado 409.

VENTAS

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono 
426645.

SE VENDE
PINAR

En término 
de PINAREJOS 

Superficie 17 Hectáreas

Teléfono 57 50 01 
(horas 9 a 12,30 y 14 a 18)

PARTICULAR vende finca 12.000 
m2 en Veladíez (Espirdo). Teléfo
no 431119.

SE VENDE leña de encina y roble. 
Teléfono 431513.

SE VENDE maquinaria de carpin
tería (sierra de cinta, regruesado- 
ra combinada y tupi). Teléfono 
423823.

VENDO piso plaza Mayor. Aestre- 
nar. Bonitas vistas. Dúplex. 100 
m. Teléfono 433001.

VEHICULOS

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe-' 
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

produjo un considerable descenso 
de la tasa de crecimiento.

El mayor incremento porcentual 
se registró en el tráfico internacio
nal. Debido al incrementado núme
ro de vuelos, el tráfico interconti
nental registró el mayor aumento.

KODAK ANUNCIA NUEVOS 
NOMBRAMIENTOS

Kodak, S. A. ha anunciado el 
nombramiento de José M.’ Cuspi- 
nera como director del Grupo de 
Productos Fotográficos. José M.’ 
Cuspinera, hasta ahora director de 
operaciones de Kodak, S. A., inició 
su carrera en la compañía en 1959 y 
ha desempeñado puestos de máxi
ma responsabilidad, entre los que 
se incluyen losdedirector de opera
ciones de marketing y director de la 
unidad de negocios de consumo y 
fotoacabado. ,

Simultáneamente, Kodak ha 
anunciado el nombramiento de 
Rafael Amichis, tesorero, como 
director de operaciones del Grupo 
de Productos Fotográficos.

capisa
Protectores acústicos 

de personal

SEGOVIA-Tel. 42.03.98

Lea Vd. 
EL ADELANTADO
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España prohibirá la publicidad de 
tabaco en la prensa a partir de 1993

LIZTAYLOR SE ENFRENTA 
A SU EX AMANTE POR UN PERFUME

El ministro de Sanidad, Julián 
García Vargas, anunció ayer en 
Bruselas que España prohibirá la 
publicidad de tabaco en prensa a 
partir de 1993, según un borrador de 
proyecto ya elaborado. Esta medida 
será adoptada independientemente 
de lo que decídan los demás países 
de la Comunidad Europea, cuyas 
divisiones impidieron ayer aprobar 
el proyecto de directiva que prevé la 
limitación o prohibición total de 
anuncios de tabaco en prensa y 
vallas publicitarias.

Asuntos Sociales 
estudia el servicio 
civil voluntario 
para las mujeres

La ministra de Asuntos Sociales, 
Matilde Fernández, anunció ayer 
en Madrid que su Departamento 
está preparando un proyecto de 
servicio civil voluntario para las 
mujeres, al que también podrían 
acogerse los objetores de concien
cia, quienes deben realizar una 
prestación social sustitutoria del 
servicio mi I i tar. Un grupo de exper
tos está trabajando en un informe 
que servirá de base a esa futura 
regulación, cuyas líneas están toda
vía “muy verdes” pero que no 
tendrá nada que ver con el antiguo 
servicio social de las mujeres por
que se propone abarcar “el volun
tariado social, la objeción de con
ciencia y la cooperación social en 
alguna etapa de la vida de las perso
nas”, según especificó Matilde 
Fernández. La titular de Asuntos 
Sociales hizo este anuncio durante 
la rueda de prensa con la que se 
inauguraron las Jornadas de Eva
luación del Plan para la Igualdad de 
Oportunidades de las Mujeres, 
cuyo balance calificó de “muy 
positivo”.

El Consejo de Ministros de Sani
dad de la CE, celebrado ayer en 
Bruselas, decidió la puesta en mar
cha de un plan de información y 
educación alimentaria para preve
nir a la población contra los facto
res de riesgo y las diversas enfer
medades que provoca tanto una 
nutrición desequilibrada como el 
abuso del alcohol .También se acor
dó declarar a 1994 como Año Euro
peo de la Nutrición.

La de ayer fue la tercera reunión 
dedicada a debatir la publicidad del 
tabaco y el acuerdo fue devolver el 
texto a la Comisión Europea para 
que presente una propuesta armoni- 
zadora total, que englobe todos los 
soportes publicitarios y no se refie
ra sólo a la prensa o los carteles. En 
la mayoría de los Estados de la CE 
está prohibido anunciar marcas de 
tabaco en televisión y muy limitada 
en la radio. En cuanto a la prensa, 
sólo Italia, Francia, Portugal y Bél
gica, han adoptado iniciativas le
gislativas en este sentido.

El delegado del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado 
en Valladolid, José Luis Pérez Sanchis (a la derecha) hizo entrega ayer, en 
un hotel de esta ciudad, del cheque por importe de 1.202.758.515 pesetas 
correspondiente al premio de la Bono Loto del pasado 18 de noviembre.

El cheque fue recogido por Miguel Angel Martín Barba (a la izquierda), 
director del Banco Bilbao-Vicaya, de la localidad vallisoletana de Iscar, a 
cambio del boleto acertante, que se sabe que pertenece a varias personas 
cuya identidad aún no ha sido revelada.

La cantidad entregada ayer es el mayor premio repartido en la historia 
de la loto. .

“Existe un acuerdo en cuanto al 
fondo del problema, pero no hay 
una mayoría sobre los métodos de 
llevarla a cabo”, explicó García 
Vargas, quien reconoció que la 
Organización Mundial de la Salud 
ha llamado la atención a la Comuni
dad por el retraso.
“Nosotros”, explicó el minis

tro, “hemos estado esperando la 
directiva, pero vista la situación 
tendremos que completar las medi
cas incipientes que establecimos 
hace tres años”. La publicidad del 
tabaco sólo está prohibido en tele
visión.

El Ministerio de Sanidad tiene 
elaborado un borrador, que “será 
posiblemente enmendado”, según 
García Vargas. El plan es extender 
la prohibición en una primera etapa 
a la radio, para después ampliarla a 
la publicidad exterior. “En último 
término, a partir de 1993, las medi
das se aplicarán a diarios y revis
tas”, añadió el ministro.

Elizabeth Taylor, la actriz de 
los ojos violeta, vuelve esta 
semana sin duda a las páginas 
de la prensa del corazón de 
Estados Unidos, por culpa de un 
perfume con nombre de “Pas- 
sion ’

Henry Wynberg, exvendedor 
de coches usados de origen 
holandés, cuyo romance con la 
actriz de origen británico duró 
sólo dos años, reclama la pater
nidad del perfume comerciali
zado con extraordinario éxito

A LA VENTA UN UBRO DE ANDY WARHOL
Nueva York.— Un libro con dibujos del fallecido maestro del 

“Arte Pop", Andy Warhol, saldrá a la venta esta semana en 
Estados Unidos, informó hoy la editorial “Callaway Editions’’.

La obra, que costará 24,95 dólares, está compuesta por dibujos 
de animales salvajes con explicaciones a mano, creados por el 
artista en 1961 por encargo de la firma de peletería “Edelman
para regalar a sus clientes.

Warhol, quien falleció en 1987, fue diseñador gráfico de * ‘Edel
man’’, de 1957 a 1961, poco antes de ser catapultado a la fama del 
“Arte Pop’’ a principios de los años 60.

Las 600 copias del libro editadas en esa época están valoradas 
ahora entre 2.500y 5.000 dólares, y fuentes de la editorial ‘ ‘Calla
way’’ esperan que suban de precio con la publicación del nuevo 
libro, del que saldrán a la venta 40.000 ejemplares.— Efe

MUERE EL COMPOSITOR NORTEAMERICANO

por Taylor, de 57 años.
La línea “Passion” de fra

gancias, lanzada por Taylor 
junto a la firma “Chesevrough- 
Punds" en 1987, produce unos 
beneficios anualesque se calcu
lan en unos 70millonesdedóla- 
res, y Wynberg quiere su parte.

La disputa, sobre la que ten
drá que decidir el Tribunal 
Superior de Los Angeles, se 
remonta en realidad a un año 
antes de la comercializacióndel 
perfume, cuando la actriz pre
sentó una demanda contra su 
exnovio. Elizabeth Taylor in
tentó anular un acuerdo comer
cial que había firmado con 
Wynberg en 1975, por el que le 
concedía derechos * ‘perpe
tuos ” al30por ciento de los be
neficios netos de cualquier pro
ducto comercializado bajo el 
nombre de la actriz.

En 1987, Wynberg demandó 
a su excompañera por ruptura 
de contrato, fraude y malversa
ción, con el argumento de que 
“Passion** era la co^ia de un 
perfume desarrollado antes por 
él. Wynberg afirma que presen
tó a la actriz el perfume en una 
botella con forma de corazón en 
1985, es decir dos años antes 
del lanzamiento de la esencia, y 
pide ahora cuatro millones de 
dólares por daños y perjuicios.

AARON COPLAND

Doña Sofía entregó en Comillas 
el premio Europa Nostra 1989

Doña Sofía hace entrega del galardón a Eduardo Ruiz de la Riva

Comillas (Cantabria).— 1.a 
Reina Sofía entregó hoy en 
Comillas el premio Europa 
Nostra 1989 a la Protección del

Patrimonio Arquitectónico y 
Natural que fue otorgado al tra
bajo “Oyambre. Parque Natu
ral”.

La Reina, presidenta de ho
nor de la Asociación Hispania 
Nostra, hizo entrega del premio 
al presidente de la Asociación 
Oyambre, Parque Natural, 
Eduardo Ruiz de la Riva, repre
sentante del colectivo que ha 
hecho posible la protección de 
esta zona, importante reserva 
ecológica.

El estudio galardonado fue 
realizado, bajo la coordinación 
del arquitecto Eduardo Ruiz de 
la Riva, por diferentes institu
ciones y asociaciones cántabras 
que posibilitaron la declaración 
de Oyambre, como Parque Na
tural.

La Asamblea Regional de 
Cantabria aprobó en octubre de 
1988 la declaración de Oyam
bre como Parque Natural, de
claración que afecta a 5.000 
hectáreas y cinco municipios, 
así como a la franja costera que 
se extiende entre las localidades 
de San Vicente de la Barquera y 
Comillas.

no Aaron Copland falleció el 
domingo en un hospital de la 
localidad de North Tarrytown 
(Estado de Nueva York), a los 
noventa años a consecuencia de 
fallo respiratorio provocado 
por una neumonía.

Nacido en el corazón del 
neoyorkino Brooklyn, hijo de un 
ruso-judío, Copland unió a su 
Categoría de compositor la de 
pianista, director, docente y 
musicógrafo.

Considerado el “decano de 
la música norteamericana**, 
destacó no sólo como gran au

tor sinfónico, sino también de 
partituras de ballets, de óperas 
y de la música de filmes; la de 
“La Heredera”, de WiUiam 
Wyler, le valió un Oscar. ,

Ejerció notable influencia 
sobre la música de su pa‘s- 
buscó una identidad americana 
al estilizar desde una óptiía 
moderna temas folklóricos del 
Nuevo Continente y abrirse a 
jazz, y colaboró notablemen 
en difundir en Estados Unidos 
la música contemporánea, con 
la que. él mismo se comprometió 
desde elserialismo, no sin ante 
haber profundizado en la musí 
ca francesa de los años vein - 
en la estética de Stravins^ ne^s 
clasicista y en las posibilida 
de la politonalidad.

Su mayor talento fue su caP 
cidad de combinar lo serio c 
lo popular, a la vez que dea 
que debía haber un 
norteamericano y un lugar P 
el compositor nor,eaF?.erl j 0 
no”, según ha man9t's'1.fl 
Vivían Per lis, quien le ei 
escribir sus memorias. 
líder, el compositor al que a 
dían los jóvenes con sus c 
dones’*, comentó en sun'1 
recién fallecido Leonard 6 
tein.
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